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Реклама (16+)

РОДИТЕЛИ ДЕТЕЙ ИЗ ШКОЛЫ №16 ПОЖАЛОВАЛИСЬ 
НА ТО, ЧТО ИХ ДЕТЕЙ НАКОРМИЛИ 
МАКАРОНАМИ С ПЛЕСЕНЬЮ

ГЛАВНЫЙ АРХИТЕКТОР 
КОНСТАНТИН ГАРТМАН 
ПОДЕЛИЛСЯ ПЛАНАМИ 
БЛАГОУСТРОЙСТВА НА 2018 
ГОД СТР. 6-7

ПОДРОБНОСТИ НА СТР. 3

В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ 
НА ПЕШЕХОДНОМ 
ПЕРЕХОДЕ СБИЛИ 
РЕБЕНКА Стр. 3

ПЛАТИТЕ ЗА ОТОПЛЕНИЕ 
ПРАВИЛЬНО

Мы расскажем, как посчитать, сколько вы 
действительно должны отдавать за горячие 
батареи на Стр. 5
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. Магнитные бури накроют Землю 20 января.

19 января, ПТ
ночью -18°С....днем -13°С

20 января, СБ
ночью -19°С....днем -14°С

21 января, ВС
ночью -18°С....днем -16°СНОВОСТИ

Мало денег — идите в Пенсионный фонд
ПФР принимает заявления от семей с низким доходом на получение ежемесячной выплаты из материнского капитала

ПФР принимает заявления от 

нуждающихся семей на полу-

чение ежемесячной выплаты из 

средств материнского капитала. 

Выплата полагается только тем 

нуждающимся семьям, в которых 

второй ребенок родится или будет 

усыновлен после 1 января 2018 

года, то есть мама будет подавать 

сразу два заявления: на получение 

сертификата и установление вы-

платы. Одновременно родители 

ребенка смогут подать заявление 

на получение СНИЛС ребенку.

Посчитать и разделить
Чтобы понять, имеет ли семья право 
на выплату, нужно взять общую 
сумму доходов семьи за последние 
12 календарных месяцев, разде-
лить ее на 12, а потом разделить 
на количество членов семьи, вклю-
чая рожденного второго ребенка. 
Если полученная величина меньше 
1,5-кратного прожиточного мини-
мума трудоспособного гражданина 
в регионе проживания семьи (в 
Свердловской области это — 15 979,50 
рублей), можно идти в Пенсионный 
фонд и подавать заявление на еже-
месячную выплату.

10 653 рубля
размер прожиточного минимума 
трудоспособного гражданина 
в регионе. 

При подсчете общего дохода 
семьи учитываются зарплаты, 

премии, пенсии, социальные по-
собия, стипендии, различного 
рода компенсации, алименты и 
прочее. При обращении в Пенси-
онный фонд суммы этих выплат 
должны быть подтверждены со-
ответствующими документами 
за исключением выплат, полу-
ченных от ПФР. При подсчете не 
учитываются суммы единовре-
менной материальной помощи 
из федерального бюджета в связи 
чрезвычайными происшествия-
ми, доходы от банковских депози-
тов и сдачи в аренду имущества.

Чем раньше, тем лучше
Ежемесячная выплата не назнача-
ется, если дети находятся на пол-
ном государственном обеспечении, 
если представлены недостоверные 
сведения о доходах семьи, а также 
гражданам, которые лишены роди-
тельских прав.

Подать заявление на установ-
ление ежемесячной выплаты мож-
но в любое время в течение полу-
тора лет со дня рождения второго 
ребенка. Если обратиться в пер-
вые шесть месяцев, выплата бу-

дет установлена с даты рождения 
ребенка, то есть будут выплаче-
ны средства в том числе и за меся-
цы до обращения. Если обратиться 
позднее шести месяцев, выплата 
устанавливается со дня подачи за-
явления.

Заявление о назначении ежеме-
сячной выплаты можно подать в 
клиентской службе Пенсионного 
фонда России или через ряд МФЦ. 

Размер выплаты тоже зависит 
от региона — он равен прожиточ-
ному минимуму для детей, кото-
рый установлен в субъекте РФ за 

II квартал предшествующего года. 
Если семья обращается за выпла-
той в 2018 году, ее размер составит 
прожиточный минимум для детей 
за II квартал 2017 года. В Сверд-
ловской области размер ежемесяч-
ной выплаты семье составляет 10 
210 рублей.

Ежемесячная выплата осущест-
вляется до достижения ребенком 
полутора лет, однако первый вы-
платной период рассчитан на год. 
После этого нужно вновь подать 
заявление на ее назначение. Вы-
платы прекращаются, если ма-
теринский капитал использован 
полностью, семья меняет место 
жительства или ребенку испол-
нилось полтора года. Выплаты 
при необходимости можно прио-
становить.

Телефон горячей линии ОПФР 
по Свердловской области: 257-74-
02. Телефоны управлений ПФР в 
городах и районах Свердловской 
области указаны на сайте ПФР 
в разделе «Контакты и адреса» / 
«Структура Отделения».

Крадут, хранят и убегают
Как «развлекаются» первоуральцы, рассказали в ОМВД города

С начала 2018 года дежурной ча-

стью ОМВД Первоуральска заре-

гистрировано 1691 сообщение, из 

них 78 сообщений о преступлениях, 

по 33 возбуждены уголовные дела, 

по «горячим следам» раскрыто 25.

Что плохо лежит
1 января 2018 около 11:00 часов 
16-летний местный житель похи-
тил из магазина, расположенного 
на улице Пролетарская, товар на 
общую сумму 2 952 рубля.

По данному факту отделом 
дознания ОМВД Первоураль-
ска возбуждено уголовное де-
ло по признакам преступ ле-
ния, предусмотренного частью 
1 статьи 158 УК РФ — «Кража 
чужого имущества». Санкция 
статьи предусматривает нака-
зание вплоть до двух лет лише-
ния свободы.

А сколько раз 
говорили?
10 января 2018 года неизвестный 
похитил из автомобиля «Шевроле 
Ланос», припаркованного у продук-
тового магазина на пр. Ильича,16, 
10 500 рублей.

Сотрудниками полиции про-
водится комплекс оперативно-
розыскных мероприятий, на-
правленных на установление 
подозреваемого в совершении 
преступления.

По данному факту отделом 
дознания возбуждено уголовное 

дело по признакам преступле-
ния, предусмотренного частью 
1 статьи 158 УК РФ — «Кража чу-
жого имущества». Санкция ста-
тьи предусматривает наказание 
вплоть до двух лет лишения сво-
боды.

До 6-ти лет 
за 16 000 рублей
12 января 2018 года в дежурную 
часть полиции города поступило 
заявление от 65-летнего жителя 
села Новоалексеевское о том, что 
в период с 16 декабря 2017 года по 
3 января 2018 года неизвестный, 
взломав замок входной двери, 
проник в комнату на улице Мира, 
37, откуда похитил имущество 
потерпевшего на сумму 16 000 
рублей.

В совершении преступления 
сотрудниками уголовного ро-
зыска установлен и дал призна-
тельные показания 24-летний 
житель Пышминского района, 
неработающий, ранее судимый.

По данному факту отделом 
дознания возбуждено уголов-
ное дело по п ризнака м п ре -
ступ ления, предусмотренно-
го пунктом «а» части 3 статьи 
158 УК РФ — «Кража чужого 
имущества, совершенная с не-
законным проникновением в 
жилище». Санкция статьи пред-
усматривает наказание вплоть 
до шести лет лишения свободы.

Без цели сбыта
11 января 2018 около 22:00 часов 
сотрудниками ППС полиции на 
улице Ильича задержан 28-лет-
ний местный житель, который 
незаконно хранил без цели сбыта 
наркотическое вещество массой 
более 1,16 грамма.

По данному факту возбуж-
дено уголовное дело по при-

зна ка м п рест у п лени я, п ред-
усмотренного частью 2 статьи 
228 УК РФ — «Незаконный обо-
рот наркотиков, совершенный 
в крупном размере». Санкция 
статьи предусматривает нака-
зание вплоть до десяти лет ли-
шения свободы. В отношении 
подозреваемого избрана мера 
процессуального принуждения 
в виде подписки о невыезде.

Опять ушел
Сотрудники ОВД Первоуральска 
разыскивают 14-летнего Алек-
сандра Завертяева, который 10 
января 2018 года около 15:00 само-
вольно покинул социально-реа-
билитационный центр для несо-
вершеннолетних и до настоящего 
времени его местонахождение 
остается неизвестным.

Подросток состоит на учете в 
полиции с 2016 года за неодно-
кратные самовольные уходы из 
дома. Один из последних ухо-
дов подросток совершил осенью 
2017 года, тогда он был задер-
жан полицейскими на террито-
рии одного из крупных торго-
вых центров Екатеринбурга.   

Приметы: рост 170 см, худо-
щавого телосложения, волосы 
русые короткие, глаза карие, гу-
бы полные.

Одежда: куртка темно-сине-
го цвета, брюки расцветки «ка-
муфляж», кроссовки черного 
цвета.

Может находиться на терри-
тории Екатеринбурга.

Граждан, располагающих 
какой-либо информацией о 
местонахождении Завертяева, 
просят обращаться в ОМВД 
России по городу Первоуральску 
по телефонам:
+7(3439) 27-04-77 — отделение по 
делам несовершеннолетних;
+7 (3439) 64-82-21 — дежурная 
часть ОМВД или по линии «02».

Фото из архива редакции 

Фото Анны Неволиной

Закон отводит Пенсионному 
фонду месяц на рассмотрение 
заявления и выдачу сертификата 
на материнский семейный 
капитал и еще десять рабочих 
дней — на перевод средств. 
Деньги будут перечисляться на 
счет гражданина в российской 
кредитной организации.
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НОВОСТИЕще больше новостей 
на сайте gorodskievesti.ru

В Билимбае убили собаку,  
а потом издевались  
над трупом
У животного был вырезан язык, глаз, часть ануса

В канун Нового года, 31 декабря, житель 

поселка Билимбай обнаружил рядом со 

своим частным домом страшную наход-

ку — окоченевший труп собаки. 

— Сначала муж подумал, что животное 
сбили и оставили умирать на дороге, — 
рассказывает Галина Волкова, хозяйка 
приюта для животных в Билимбае, жена 
обнаружившего собаку мужчины. — Од-
нако, осмотрев закоченевший труп, понял, 
что на голове собаки нет глаза.

Супруги тут же вызвали сотрудни-
ков полиции, которые зафиксировали 
данные о происшествии. После Волковы 
отправились в ветеринарную клинику. 

— По предварительному заключению 
ветврача, собаку убили, а потом издева-
лись — у животного вырезан глаз, часть 
языка, анус. Собака старая и домашняя 
— когти длинные, не сточенные. Я спра-
шивала у врача, могли ли другие жи-
вотные или птицы съесть части тела у 

трупа, но специалист сказал, что все од-
нозначно вырезано. Да и как язык мож-
но съесть из закрытой пасти?

Галина сейчас находится в шоковом 
состоянии.

— Эмоции...слов нет приличных...
страшно за людей, за детей, ведь ЭТО 
(совершивший действия — ред.) живет 
где то здесь... Собак нельзя отпускать 
одних гулять, это категорично. И но-
вые законы в отношении жестокого об-
ращения с животными давно нужны, 
но не в нашей это власти, увы. Безна-
казанность порождает такие действия, 
поэтому я не хочу спускать это на тор-
мозах

Волковы готовы заплатить возна-
граждение за достоверную информа-
цию о собаке.

Сотрудники полиции сейчас прово-
дят проверку, о результатах сообщат 
позже.

Темная сторона макарон
Родители учеников школы №16 утверждают, что их детей 
кормят макаронами с плесенью
В редакцию газеты «Городские вести» об-

ратилась Алена Матвеева, она прислала 

сообщение следующего содержания: «Хо-

тели бы разместить новость с криками о по-

мощи, переживаем за своих детей. В школе 

№16, село Новоалексеевское, кормят детей 

макаронами с плесенью. Директор школы 

относится к происходящему спокойно. 

Обратились в СЭС, нам дали отказ — «не-

стерильным инструментом брали макаро-

ны». Ждем письменный отказ. Звонили в 

управление образования, нам ответили: «Не 

может такого быть». Дети пришли из школы, 

многие жаловались на боль в животе и была 

диарея».

Ситуацию с макаронами, которые родители 
учеников школы №16 посчитали испорчен-
ными, прокомментировала управляющая 
по социальному сектору первоуральского 
филиала группы компаний «Кейтеринбург» 
Лариса Юлушева. Именно этот поставщик с 
юридическим названием «Комбинат обще-
ственного питания» обслуживает 26 школ 
и 5 садиков Первоуральска.

Только в 16-ой школе
— 10 января возникла ситуация, когда в 
меню были макаронные изделия отварные, 
заведующие производством приготовили 
их. Внешне макароны ничем не отличались 
от обычных, соответственно, бракеражная 
комиссия* в лице завпроизводством, медра-
ботника и представителя от школы разре-
шила реализацию этих продуктов. После 
того, как столы накрыли, выяснилось, что в 
макаронах были недочеты, продукты были 
плохого качества. В связи с этим данная 
продукция была изъята из реализации, 
детям сварили другую партию. По первой 
партии макарон сейчас идет проверка ком-
петентными органами. Мы, в свою очередь, 
написали претензию к поставщику и про-
водим внутреннюю проверку. Наверное, мы 
откажемся от услуг данного поставщика.

Стоит отметить, что поставщик у ООО 
«Комбинат общественного питания» для 
всех школьных и дошкольных учрежде-
ний один, но «темная сторона» макарон 
обнаружилась только в продуктах в 16-
ой школе. 

Без черноты
Лариса Юлушева уже успела пообщаться с 
представителями Роспотребнадзора — спе-
циалисты взяли пробы тех самых макарон 
на проверку, после которой ведомство смо-
жет дать свою оценку продуктам. 

— Мы идем на сотрудничество со все-
ми проверяющими органами. Мы рабо-
таем также с обратной связью в школах, 
быстро реагируем на обращения. Все, что 
было в наших силах, в этой ситуации мы 

сделали — изъяли партию макарон, сва-
рили другие, — говорит Лариса Юлушева.

Специалист «Комбината общественного 
питания» также сообщила, что испорчен-
ных макарон, кроме как в пробах, нигде 
не оставили. Единственное подтвержде-
ние — фото.

— Когда мы рассматривали фотогра-
фии, увидели, что снаружи макароны бы-
ли обычные, а внутри — черные. Я не знаю 
даже, что это может быть. Как технолог об-
щественного питания с 12-летним стажем, 
я ни разу не видела такого на макаронах. 
На данный момент из нашего руководства 
никто не видел порченные макароны лич-
но. Есть лишь комментарии учителей и об-
суждение в социальных сетях. То, что мы 
изъяли из проб на экспертизу — нормаль-
ные макароны без черноты. 

Лариса Юлушева также отметила: сей-
час питание в школы поставляют в преж-
нем режиме, единственные изменения пре-
терпела работа бракеражной комиссии. 
Теперь специалисты еще тщательнее про-
веряют то, что подают на стол детям. 

Не выиграли конкурс
Руководство столовой «Урал» решило под-
черкнуть, что больше не занимается по-
ставкой еды в новоалексеевскую школу.

— До января 2017 года питание учени-
ков в школе №16 осуществляла столовая 
«Урал», — отмечает заместитель директо-
ра столовой Наталья Евсеева. — С января 
2017 года учащихся 16-ой школы кормит 
«Комбинат общественного питания» из 
города Полевской (входит в группу ком-
паний «Кейтеринбург»). 26 декабря 2017 
года должен был состояться конкурс на 
организацию питания учащихся в город-
ском округе Первоуральск на 2018-2019 го-
ды. На конкурс выставили 2 лота — на 
сумму 150 млн рублей. Конкурс не состо-
ялся, так как была допущена только одна 
заявка от ООО «Комбинат общественного 
питания» из Полевского (входит в группу 
компаний «Кейтеринбург»). Наша заявка 
была отклонена, пройти предквалифика-
ционный отбор на конкурс смог только 
«Комбинат общественного питания»). В 
итоге все лоты отданы одному поставщи-
ку — «Комбинат общественного питания» 
из Полевского (входит в группу компаний 
«Кейтеринбург»).

*Бракераж — процесс принятия решения 
о соответствии внешнего вида и вкусовых 
качеств продукции путём снятия пробы.

Бракеражная комиссия — уполномоченная 
группа сотрудников (директор 
производства, завпроизводства, директор 
кулинармаркета).

Фото Алены Матвеевой

Фото Галины Волковой

Юлия Воронина, директор Первоуральского  
общества защиты животных: 
— Мы подали заявление в полицию. Кроме того, нужно поднимать волну в 
СМИ. Это же ужас, что творится. Самое страшное, что сейчас нужно думать, 
как людей защитить. Если делают такое с собаками, скоро и с человеком 

такое произойдет. 
Как исключить такие ситуации — сложно сказать. Нужны изменения и в феде-

ральном законодательстве, и чтобы люди были ответственнее. Должны быть наказания, должна 
быть действующая статья. Сейчас ужесточили наказание за жестокое обращение с животными, 
но пока еще все сыро, не работает. 
У нас в этом плане какая-то безнадега и безысходность. Не знаем, как наказывать и искать. 
Бывает, что известно, кто, и то не удается сделать так, чтобы человек, издевавшийся над жи-
вотным, получил по заслугам.

В Первоуральске Ford сбил 7-летнего 
мальчика
В воскресенье, 14 января, в Перво-

уральске произошла авария. Водитель 

автомобиля Ford Focus сбил семилетнего 

мальчика. ДТП случилось на улице Вату-

тина, возле дома №72.

— Я проезжал мимо, когда случилось 
ДТП, — рассказал E1.RU очевидец аварии 
Денис. — Ребенок уже лежал на асфаль-
те, вокруг него было много прохожих. 
Его старались не шевелить. Спустя ми-
нуту он очнулся и начал вставать. Тогда 
его подхватили и унесли в машину.

В ГИБДД рассказали, что семилет-

ний мальчик переходил дорогу на зе-
леный сигнал светофора, когда на пе-
рекресток выехала иномарка.

— Водитель Ford Focus, уходя от на-
езда, принял влево, в результате чего 
врезался в металлическое ограждение 
и дорожный знак. После ДТП несовер-
шеннолетнего пешехода госпитали-
зировали, — пояснили в управлении 
ГИБДД ГУ МВД России по Свердлов-
ской области.

В больнице у мальчика диагности-
ровали сотрясение головного мозга и 
множественные ушибы.
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Хочешь учиться? 
Сначала узнай — как
В ОМВД Первоуральска пройдет день открытых 
дверей для желающих поступить в учебные 
заведения системы МВД России
19 января 2018 года в 16:00 в ОМВД 

Первоуральска состоится день 

открытых дверей, чтобы выпуск-

ники учебных заведений могли 

ознакомиться с правилами приема 

в учебные заведения МВД России 

(Уральский юридический институт 

МВД России, Воронежский инсти-

тут МВД России, Волгоградская 

академия МВД России).

Приглашаются выпускники 11 
классов с родителями. Старший 
специалист по работе с лич-
ным составом майор внутренней 
службы Елена Пьянкова расска-
жет ребятам об условиях обуче-
ния и дальнейшего прохождения 

службы в органах внутренних 
дел и ответит на все вопросы 
выпускников и их родителей.

По вопросам поступления 
в учебные заведения МВД 
России обращаться в ОМВД 
Первоуральска по адресу:  
ул. Ватутина, 21, каб. 203, тел. 
8 (3439) 27-05-45 до 16 февраля 
2018 года. Необходимо отметить, 
что заявления о направлении на 
поступление в учебные заведения 
МВД России принимаются  
до 1 марта 2018 года.

Хочешь рассказать о своей любви всему городу?
Мы поможем

В районе мечети пересох родник
10 января первоуральцы, пользующиеся «услугами» ключика, остались с пустыми бутылками

Качество воды в Первоуральске 

оставляет желать лучшего, поэто-

му многие горожане пользуются 

родниками. У кого есть машина, 

стараются уехать и набрать воду 

подальше от города, у кого нет — с 

саночками или тележками ходят на 

ключи в Первоуральске. Родник 

возле мечети как раз больше «пе-

шеходный», чем «автомобильный». 

Сейчас пользующиеся его услуга-

ми жители района обеспокоены: 

уже несколько дней в роднике нет 

воды.

Надо спросить 
у ученых
О проблеме «Городским вестям» 
сообщила руководитель турист-
ско-спортивного клуба «Абрис», 
занимающегося, помимо прочего, 
очисткой и облагораживанием 
питьевых источников.

Жанна Матвеевна рассказала, 
что уже несколько дней ей зво-
нят люди, которые переживают 
за судьбу родника. Она полна ре-
шимости выяснить, что произо-
шло, когда вернется в город с со-
ревнований по ориентированию.

Имам соборной первоураль-
ской мечети Салават Давлетов 
пояснил, что мечеть никакого 
отношения к пересыханию ис-
точника не имеет. Когда родник 
пересыхал в прошлый раз, это 
случилось года полтора назад, 

было подозрение, что вода ушла 
в котлован, вырытый рядом с ме-
четью. Однако котлован был за-
рыт, вода через некоторое время 
появилась, а в последнее время 
никто поблизости от родника не 
копал.

— Наверное, надо спрашивать 
ученых, почему пересыхают род-
ники, ведь это — природное явле-
ние, — рассудил имам.

Вода есть. Возможно, 
промерзли трубы
Вскоре к решению проблемы под-
ключился первоуральский «Эко-
фонд».

В 2001 году, когда встал вопрос 
о реконструкции родника, были 
привлечены гидрогеологи, кото-
рые после обследования источ-
ника должны были решить, сто-
ит его восстанавливать или нет.

— Специалисты дали заключе-
ние, что восстанавливать родник 
стоит, — пояснила эколог, сотруд-
ник первоуральского «Экофонда» 
Мария Попова. 

Силами компании «ГАЗЭКС» 
родник обрел новы вид: был отре-
монтирован накопитель, обустро-
ена беседка, удобные ступени для 
спуска к трубе с водой. 

— Раньше «ГАЗЭКС» следил 
здесь за всем, а сейчас перестал, 
даже табличку убрали, что они 
обустроили родник, — посетовал 

директор «Экофонда» Александр 
Цедилкин.

Осмотрев источник, Алек-
сандр Федорович убедился, что 
вода из-под конструкции течет.

—  Вода есть, возможно, просто 
перемерзли трубы, — предполо-
жил директор «Экофонда», — да, 
там все замерзло, — подтвердил 
он, заглянув под беседку, — на-
до вскрывать накопитель. Будем 
привлекать специалистов, искать 
причину. 

Помимо этого, А лексан др 
Цедилкин отметил, что вода 
из родника у мечети пригодна 
к употреблению только после 
предварительного кипячения, 
поскольку ее микробиологиче-
ские показатели не соответству-
ют норме, что было выяснено осе-
нью. 

— Существование и облагора-
живание родников — это очень 
важно, — считает Александр Це-
дилкин, — в городе у нас с водой 
не очень. В родниках вода более 
чистая. Она пользуется у людей 
популярностью. Поэтому и жи-
тели, и администрация города 
заинтересованы, чтобы родники 
были.

На территории Первоуральска 
вода только одного родника 
соответствует всем параметрам 
— в «Лесной сказке» в 
микрорайоне Динас. 

Рыть ни в коем случае нельзя
Ситуацию с отсутствием воды в роднике возле мечети 
прокомментировал исполнительный директор ОАО «Уральские газовые 
сети» Владимир Кучерюк:
— Мы до сих пор следим за состоянием родника у мечети. Мы нежно смотрим и 
ухаживаем, подвариваем там и все прочее, чистим. Хотелось бы чаще, конечно 
— народ у нас бескультурный. А табличку сняли, потому что ее люди испоганили, 
обожгли всю. Сделаю новую табличку, повешу. В чем причина того, что воды нет, 
я могу только предположить. Эта зима холодная и малоснежная. В некоторых  
местах почва промерзла более чем на два метра. Вы посмотрите, сколько порывов 
в городе. Вода просто перемерзла. За годы, что мы следим за родником, так уже 
было. Надо головой думать, а не так, что хватили экскаватором. Там рыть ни в коем 
случает нельзя. Там такая сложная экосистема.

Маленькому Ники очень нужна 
ваша поддержка
14 февраля фонд «Первоуральск-21 век» организует 
благотворительный «Дамский базар»
Акция будет проведена повторно 

в поддержку чудесного малыша 

— Никиты Созонтова, страдаю-

щего органическим поражением 

ЦНС и атрофией зрительного 

нерва. 

Благодаря участницам про-
шлого «Дамского базара», было 
собрано 85 тысяч 300 рублей, и 
Никите представилась возмож-
ность пройти реабилитацион-
ный курс в восстановительном 
центре «Сакура». 

Сегодня Ники уже может 
сгибать колено, что значитель-
но облегчает боль при ходьбе. 

На данный момент Никите 
показан дополнительный реа-

билитационный курс стоимо-
стью 163 000 рублей.  

Фонд приглашает для уча-
стия в «Дамском базаре», кото-
рый пройдет 14 февраля в 16:00 

в ДК ПНТЗ всех, кто не остал-
ся равнодушным к судьбе ма-
ленького Ники. 

Мама Никиты работает 
медсестрой рентген кабинета, 
семья из 4-х человек живет на 
съемной квартире 

Для участия в акции вы мо-
жете принести в фонд (ул. Ва-
тутина, 43, оф.1. Тел. 8 (3439) 64-
84-39 или на вахту ДК ПНТЗ) 
разнообразные сувениры, укра-
шения, книги, игрушки, подел-
ки, настольные игры, а также 
прийти на благотворительную 
акцию, приобрести товары и 
помочь Никитке.

Меньше месяца осталось 

до самого романтического 

праздника в году — Дня всех  

влюбленных.

Когда признаются в любви — 
это настолько приятно, что 
хочется обнять весь мир. А 
если о том, что тебя кто-то 
любит, узнает весь город, то 
тут уж и мира мало.

«Городские вести» готовы 
помочь вам рассказать о сво-
их чувствах к возлюбленно-
му: приносите в редакцию 
на проспект Космонавтов, 
15 признания в любви и фо-
то своей половинки, а мы  
опубликуем их в празднич-
ном номере.

Разумеется, признаваться 
в любви можно не только де-

вушке или молодому чело-
веку, но и маме, папе, брату 
или сестре, даже классно-
му руководителю или ра-
ботодателю. 

А уж если объект ваших 
воздыханий пока не в кур-
се, как ему повезло — по-
здравление в газете — от-
личный способ признаться 
в своих чувствах.

Ваши поздравления и 
фото мы принимаем в 
редакции «Городских 
вестей» по адресу:  
проспект Космонавтов, 
15. С понедельника по 
пятницу, с 9:00 до 18:00.  
Цена — 200 рублей.

Фото Анны Неволиной

Александр Цедилкин лично убедился, что вода из трубы не течет.

Фото из архива редакции

Наши группы в соцсетях. Присоединяйтесь!
vk.com/gorodskievesti ok.ru/gorodskievesti facebook.com/gorodskievesti instagram.com/gorodskievesti
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Реклама (16+)

Пятеро пьяных и двое — 
без прав
В выходные ГИБДД провела рейды «Бахус» и «Стоп-
контроль»
Значительную часть ДТП с 
тяжелыми последствиями 
водители совершают в не-
трезвом состоянии, из-за 
опьянения водитель теряет 
контроль над своими по-
ступками, у него появляется 
неоправданная самоуверен-
ность, притупляется внима-
ние, ухудшается способность 
анализировать обстанов-
ку движения. Но водители 
продолжают пренебрегать 
мерами безопасности и ри-
скуют не только своей, но и 
чужими жизнями.

Сотрудники ГИБДД Пер-
воуральска в минувшие 
выходные провели целена-
правленные рейды, чтобы 

выявить водителей, кото-
рые сели за руль пьяными.

В ходе проведения рей-
довых мероприятий произ-
водилась тотальная оста-

новка всех транспортных 
средств.

В итоге было выявлено 
430 нарушений ПДД. 5 во-
дителей управляли транс-
портными средствами в 
состоянии опьянения. Все 
водители, нарушившие 
правила дорожного движе-
ния, привлечены к админи-
стративной ответственно-
сти по ч. 1 ст. 12.8 КоАП РФ 
— им грозит штраф в раз-
мере 30 тысяч рублей с ли-
шением права управления 
автомобилем на срок от по-
лутора до двух лет.

Кроме того, 2 водителя 
сели за руль, не имея прав.

Платежная стимуляция
В канун Нового года некоторые первоуральцы получили бумаги, 
маскирующиеся под судебные приказы с требованием заплатить долги и 
госпошлину

Четко по формуле
Проверить, правильно ли вам насчитывают 
плату за отопление, легко
Получив квитанции за отопление 

в начале нынешнего отопи-

тельного сезона, большинство 

первоуральцев были неприятно 

удивлены суммами. Понимая, 

что даже при учете роста тари-

фов, столько платить за ото-

пление они не должны, жители 

начали выяснять, сколько в дей-

ствительности стоит эта услуга. 

Далеко не все поняли, правильно 
им насчитывают плату или нет, 
потому как язык бухгалтеров и 
юристов несколько отличается 
от общечеловеческого. Поэтому 
«Городские вести» обратились к 
юристу ТСЖ «Наш дом» Наталии 
Коньшиной с просьбой доступно 
рассказать, как рассчитывается 
плата за отопление.

Наталия Ивановна пояс-
нила, что делается это мак-
симально просто. Алгоритм 
прописан в Постановлении пра-
вительства РФ №354 от 6 мая 
2011 года. Чтобы его использо-
вать, необходимо знать, какой 
тариф установила РЭК Сверд-
ловской области за гигакало-
рию (1 703 рубля 59 копеек) и 
какой норматив потребления 
гигакалорий установила та же 
организация для отопительно-
го сезона (0,032 Гкал). 

Если в доме не установлен 
общедомовой прибор учета те-
пловой энергии, площадь квар-
тиры, норматив и тариф пере-
множаются.

То есть если площадь вашей 
квартиры 45м2, то расчет вы-
глядит так:

45м2 х 0,032 Гкал х 1703, 59 
рубля = 2 453 рубля 17 копеек.

Если в доме стоит общедо-
мовой прибор учета, тогда по-
казания счетчика умножаются 
на площадь квартиры, делятся 
на площадь дома, умножаются 
на тариф.

При площади квартиры в 
45м2 и площади дома в 7100м2

расчет такой:

170 Гкал х 45м2/7 100 х 1703, 59 
рубля = 1 835 рублей 56 копеек 

К сожалению, с переходом на 
прямые расчеты за отопление, 
горячую воду и электроэнер-
гию увеличилось количество 
некорректных начислений. В 
частности, ООО «ЭнергосбыТ 
Плюс», компания, которая сей-
час осуществляет начисления 
за данные услуги, не учиты-
вает показания общедомовых 
приборов учета и начисляет 
плату за отопление по норма-
тиву. Что, как видно из приве-
денных выше расчетов, ощути-
мо больше, чем со счетчиком. 

От этого страдают не толь-
ко потребители, но и сами УК.

— У тех, кто перешел на пря-
мые расчеты, волосы встают 
дыбом при виде сумм за ото-
пление — они просто астроно-
мические, — говорит Наталия 
Коньшина, — мы на прямые 
расчеты не перешли. Поэто-
му «ЭнергосбыТ» сначала вы-
ставляет счета нам, а мы — жи-
телям. Только мы с жителей 
берем плату, учитывая пока-
зания приборов учета, а с нас 
«ЭнергосбыТ» пытается взять 
плату по нормативу. При том, 
что показания счетчиков мы 
исправно передаем. Конечно, 
мы пишем заявления на пе-
рерасчет. Но ждем этих пере-
расчетов месяцами. А «Энер-
госбыТ» в это время на нас в 
арбитраж подает, но перерас-
чет не делает. Мы его ждем и 
пока платим те суммы, с ко-
торыми согласны. На прямые 
расчеты «Наш дом» не перешел 
принципиально. Потому что за 
то, чтобы у жителей было ото-
пление, несем ответственность 
мы, поэтому мы следим за тру-
бами, меняем их. А если «Энер-
госбыТ» берет плату за отопле-
ние в каких-то УК, пусть тогда 
и несет за услугу ответствен-
ность.

Комментарии «ЭнергосбыТ Плюс» опубликуем сразу после их получения. 

Ксения Лумпова, 
юрист, эксперт 
в сфере ЖКХ:
— Получение судебно-
го приказа о взыска-
нии задолженности по 
услугам ЖКХ — одна из 
самых популярных и действенных мер 
воздействия на должника. Тем более, в 
настоящее время процедура получения 
такого приказа, как полноценного ис-
полнительного документа, имеющего силу 
как исполнительный лист и решение суда, 
упрощена для взыскателя. Взыскателю 
только нужно подать соответствующее 
заявление, приложить расчет долга, 
ряд документов и в течение 5-ти дней 
получить приказ. При этом как таковое 
судебное разбирательство не проводится, 
и должник не извещается о таком разби-
рательстве. Поэтому о факте вынесения 
судебного приказа должник узнает, когда 
получает его по почте, если повезет. А 
если не повезет, то когда с его банков-
ского счета начинают списывать деньги 
в счет погашения долга. У должника есть 
10 дней с момента получения приказа для 
подачи возражений в суд, вынесший этот 
приказ. На основании данных возражений 
приказ будет отменен. Думаю, что со сто-
роны «ЭнергосбыТ Плюса», скорее всего, 
это профилактический ход перед Новым 
годом, с целью простимулировать потре-
бителей оплатить имеющиеся 1-2-месяч-
ные начисления. Фактически заявление 
о выдаче судебного приказа содержит 
все необходимые реквизиты, однако 
не фигурирует ни название услуги, по 
которой сформировалась задолженность, 
ни период начислений, не начислена пеня 
за просрочку оплаты услуг. Внизу текста 
такого заявления в большинстве случаев 
указан телефон автора-исполнителя. В 
случае, если у потребителя отсутствует 
долг, есть на руках оплаченные квитанции, 
рекомендую связаться с «Энергосбытом» 
и сверить оплату. Действительно, вброс 
таких заявлений породил массу обраще-
ний жителей и многим испортил предново-
годнее настроение. Потребители задава-
ли вопросы о том, как можно возместить 
моральный вред за такую нервотрепку? 
Возмещение морального вреда возможно 
в судебном порядке путем подачи исково-
го заявления. 

За четыре дня до Нового года, 

когда все в радостном пред-

вкушении бегали по магазинам, 

выбирая подарки и закупая де-

ликатесы, Ирина Зайцева (имя из-
менено по просьбе героя — ред.) 
возвращалась домой с работы. 

В почтовом ящике она обнару-

жила два одинаковых конверта: 

один — на ее адрес, второй — на 

соседский.

Поднявшись в квартиру, молодая 
женщина вскрыла его и увидела, 
что это — «послание» от компа-
нии «ЭнергосбыТ Плюс».

— Сначала в глаза бросились 
слова «Заявление о вынесении 
судебного приказа», и вообще 
весь вид документа пытался ма-
скироваться под официальный 
документ, — возмущенно расска-
зала Ирина Зайцева, — «госпош-
лина», «цена иска», ссылки на 
статьи законов. Я не часто имею 
дело с судебными документами, 
поэтому пока я не поняла, что 
это «липа», было весьма непри-
ятно. Но так как несколько раз 
я держала в руках и исковые за-
явления, и судебные приказы, я 
понимаю, что там, как минимум, 

должна быть печать суда, да и 
вручаются они несколько иным 
способом, поэтому мне удалось 
понять, что это — «филькина 
грамота».

По словам женщины, квитан-
цию, выставленную «Энергос-
бытом», она оплатила вовремя.

— Они нам сначала насчита-
ли за отопление по нормативу, 
а не по счетчику. Жители по-
требовали сделать перерасчет. 
Именно эту, перерасчитанную 
сумму, я и заплатила, а они, на-
верное, хотят, чтобы я оплатила 
ту, первую, по нормативу, — раз-
бираться пока времени нет. Но 
я сделаю это обязательно. Во-
первых, надо выставлять кор-
ректно расчеты, а, во-вторых, 
неэтично маскировать обыч-
ные бумажки под официальные. 
Моей соседке тоже такую бума-
гу принесли. Она в слезах вся, 
чуть платить не побежала, хо-
тя уж у нее-то, мне кажется, все 
вперед оплачено. Кое-как объ-
яснила ей, что на нее в суд в 
действительности никто не по-
давал. 

Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной

Надоел сплошной негатив?
Cообщи о том хорошем, что произошло 
рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0
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БЛАГО

«Первоуральск 300» — одна из ча-

стей стратегии развития города до 

2032 года. По данным с сайта про-

екта, еще в 2014 году администра-

цией был запланирован ряд мер 

для повышения качества город-

ской среды и улучшения условий 

для жителей города. К 2018 году 

реализовали несколько проектов, 

среди которых — реконструкция 

набережной Нижнего пруда, го-

родского Парка новой культуры, 

создание и установка топиариев и 

многое другое.

В планах — продолжать начатое, 

но сейчас жители города могут 

оставить на сайте p300.ru свои по-

желания и предложения о том, за 

какие проекты необходимо брать-

ся администрации в наступившем 

году.

О том, как первоуральцы могут 
повлиять на внешний облик и 
наполнение города, будет ли от-
ремонтирован кинотеатр «Восход», 
и что ждет нас на набережной 
города, мы поговорили с главным 
архитектором Первоуральска Кон-
стантином Гартманом.

О сайте 
«Первоуральск-300»
— Константин Владимирович, 
расскажите про сайт p300.ru.

— На данном сайте составлен 
перечень тех объектов, которыми 
администрация, так или иначе, за-

нимается. По разным направлени-
ям, в разной степени активности. 
У нас их получилось 16.  

И нам хотелось узнать имен-
но отношение жителей к тому 
или иному объекту, как бы пер-
воуральцы хотели, чтобы инте-
ресующий их объект выглядел. 
Основная задача была такая — 
получить социальный срез и 
дать возможность жителям про-
явить свою социальную актив-
ность, высказав пожелания. 

Соответственно, мы увидим, 
на что делать акцент — какие 
объекты наиболее интересны, наи-
более значимы для города, чтобы 
Управлению архитектуры и гра-
достроительства в последующем 
было понятнее, как принимать ре-
шения, где и какие приоритеты 
расставлять. 

— Что уже сейчас могут сделать 
первоуральцы на этом сайте? 

— На сайте есть перечень об-
щественных пространств и от-
дельный блок по дворовым тер-
риториям. Если человек хочет 
проголосовать за благоустрой-
ство общественной территории, 
он может выбрать соответствую-
щий объект и высказать свое ви-
дение его обновления. Если не-
обходим комплексный подход к 
дворовой территории многоквар-
тирных домов, все желающие 
могут воспользоваться набором 
инструментов, представленным 

на сайте во втором блоке. Там 
даны комментарии по перечню 
документов, которые необходи-
мо собрать, чтобы двор попал в 
программу. Есть возможность 
задать вопросы специалистам.

100% готовности 
пока нет
— Когда мы заходим в блок, на-
пример, «Бульвар по улице Вату-
тина», мы можем за него прого-
лосовать. Проголосовать за что? 
За то, чтобы его и в дальнейшем 
благоустраивали? Или мы про-
сто благодарим вас за то, что 
сделали хорошо, мол, спасибо.

— Дело не в формальном го-
лосовании, а в том, что я, голо-
суя за бульвар по улице Вату-
тина, говорю: «Да, я хочу, чтобы 
его благоустроили в 2018 году 
— раз. Второе — я хочу, чтобы 
там появилось конкретно вот 
это». Для этого не нужно идти в 
«Предложить проект», жмем «Го-
лосовать», авторизуемся, когда 
мы авторизовались, появляет-
ся окно для комментариев. Если 
вы не хотите, чтобы ваши слова 
видел каждый, пишите нам на 
e-mail: info@p300.ru. Мы, Управ-
ление архитектуры и градостро-
ительства, изучаем все коммен-
тарии. 

Отмечу: все объекты, разме-
щенные на сайте, находятся на 
той или иной стадии реализа-

ции. У нас нет таких объектов, 
про которые можно сказать, что 
они готовы на 100%. Например, ес-
ли взять тот же ИКЦ, вокруг него 
есть территория, которой нужно 
заниматься — добавлять различ-
ные объекты. Их нужно напол-
нять функцией, чтобы жителям 
было интересно не только сидеть 
на площадке, пока дети играют, а 
тоже что-то делать. 

— Когда мы открываем объект, 
мы видим историческую справку 
или описание. Немного непонят-
но, что конкретно будут делать 
с каждым объектом.

— Любой проект складывается 
из определения концепции — мы 
должны понимать, что мы видим, 
и как этот объект должен выгля-
деть. Для этого сайт и создан — 
чтобы мы могли понять ту первич-
ную функцию, которую жители 
хотели бы получать или реали-
зовывать на данной территории. 

Есть проекты, которыми мы на 
сегодняшний момент начинаем 
заниматься, и концепцию «при-
земляем». Есть проекты, по кото-
рым концепция находится в об-
суждении.

Планы на 2018-й
— Есть ли проекты, которые 
точно будут реализованы в 2018 
году? 

— Будет продолжено благоу-

стройство Инновационного куль-
турного центра — многофункцио-
нальное наполнение территории. 
Недавно там установили неболь-
шой игровой комплекс — инно-
вационные горки — это некий 
пример нового подхода. Игровой 
комплекс — для детских активно-
стей, когда дети не слазят с горок 
часами. Такие объекты, которые 
бы заставляли взрослых и детей 
задерживаться, проводить время. 
Это некое пространство, где мож-
но проводить камерные меропри-
ятия, где люди могут собираться. 
Музыкальные площадки, выста-
вочные элементы, современное ис-
кусство. Модное место? Да. Само 
здание обязывает.

По набережной есть проект 
первичных мероприятий по бла-
гоустройству. Часть из них мы 
в прошлом году начали, в этом 
году будем продолжать. Кроме 
того, на сегодняшний момент 
разрабатывается дизайнерская 
сторона, определяется темати-
ка этой набережной, название, 
ее площадки, функциональное 
наполнение основными элемен-
тами — пунктами проката обо-
рудования, велосипедов и проче-
го, туалетами. Очень важно, что 
на такого рода объекты, в том 
числе, и конкретно на эту набе-
режную, мы можем привлечь ин-
весторов. Уже сейчас прорабаты-
вается вопрос сферы услуг на 
месте, чтобы первоуральцы мог-

Константин Гартман: «Будем украшать 
Первоуральск и добавлять эстетики»
Мы поговорили с главным архитектором о планах развития города 
в 2018-ом году

Фото  Анны Неволиной

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru
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ли приобрести, например, моро-
женое и воду тут же, не уходя с 
набережной. Оборудовать место 
для отдыха и другие площадки. 
Мы понимаем, где все это долж-
но быть, и планируем часть ра-
бот на 2018 год. 

Кроме того, нами было прове-
дено голосование среди актив-
ных людей и было предложено 
несколько площадок для реализа-
ции такого объекта благоустрой-
ства, как ротонда. Склонились к 
площадке для установки ротон-
ды на набережной. На сегодняш-
ний день мы понимаем, что эта 
постройка должна быть достаточ-
но креативной и необычной, по-
тому что она будет расположена 
на фоне ИКЦ, на фоне современ-
ного города. Поэтому хотелось 
бы отойти от стандартных реше-
ний — от литья, колонн и всего 
остального. Сейчас по внешнему 
виду проекта мы работаем с те-
ми, кто будет его реализовывать. 
Место для ротонды определено — 
она расположится там, где рань-
ше были ангары.

Изменения коснутся и пруда 
— для того, чтобы первоуральцы 
могли в полной мере насладиться 
пребыванием у водоема, его почи-
стят. К воде от набережной обору-
дуют три спуска.

На бульваре по улице Ватути-
на занимаемся первичными эле-
ментами — нужно восстановить 
лесенки, установить пандусы, 
ограждение, освещение. Общая 
концепция находится в разработ-
ке. Мы рассматриваем улицу пол-
ностью — от пруда до кинотеатра 
«Восход». В том числе, и Площадь 
победы. 

Фонтан на площади в 2017 го-
ду сделали, в 2018-ом планируем 
начать благоустройство приле-
гающей территории. У нас уже 
есть эскизные предложения, и по-
нятно, как это должно выглядеть. 
Мы планируем реализовать про-
ект благоустройства Площади в 
ближайшем будущем. Наполнить 
его функциями. На сегодня есть 
единственный вариант пребы-
вания здесь — ты зашел на Пло-
щадь, кружок прогулялся и ушел. 
Максимум — посидел еще полча-
са, поскучал, но все равно ушел. 

Мы для себя ставим другую 
задачу — наполнение объекта, в 
данном случае, площади, опре-
деленными функциями, привле-
чение туда малого бизнеса для 
организации сферы услуг — от 
первичных потребностей до об-
щепита и проката оборудования.

В перспективе
— Реализация всех 16 площадок 
— до какого года? 

— Это новый сайт, он рассчи-
тан на постоянный интерактив 
и ежеквартальный срез. Соответ-
ственно, я думаю, что каждый 
квартал мы будем обновлять 
сайт, выкладывать результаты 
и резюме по проведенной работе. 
Кроме того, мы будем делиться 
теми планами, которые готовы 
к реализации, в том числе — и с 
финансовой стороны. О времени 
окончания полной реализации 
16-ти проектов сейчас сказать 
сложно, но мы уже понимаем 
комплекс мероприятий на пять 
лет, и в рамках этих пяти лет бу-
дем работать с теми объектами, 
которые интересны жителям.

— На какие проекты уже сейчас 
есть финансирование?

— Мы точно будем занимать-
ся набережной; есть комплекс ра-
бот, который будет выполнять-
ся в Парке новой культуры; мы 
продолжаем работу по объек-
там образования. По туристиче-
ским объектам — есть областная 
программа по благоустройству 
мест отдыха туристов, на эту 
программу выделены областные 
средства. Кроме того, у нас есть 
определенные договоренности 
с частными инвесторами, кото-
рые также готовы эти площадки 
благоустраивать. Промышлен-
ные площадки — мы работаем с 
предприятиями.

Работу по улице Ватутина бу-
дем продолжать. Улицу Ватутина 
мы разделили — к скверу за ДК 
ПНТЗ необходимо подойти более 
комплексно.

Есть еще одна идея, которую 
мы планируем реализовать в 2018 
году — обновление улицы Герце-
на. На сегодняшний день мы на-
чинаем работу с Академией ар-
хитектуры, которая находится в 
Екатеринбурге. Уже есть догово-
ренность с ректором, нам готовы 
помочь. Несколько групп студен-
тов предложат разные концепции 
реконструкции. Есть вариант сде-
лать улицу полностью пешеход-
ной, второй вариант — сделать од-
носторонней, третий — оставить, 
как есть, но благоустроить пеше-
ходную часть. В ближайшее вре-
мя мы добавим Герцена на сайт, 
и первоуральцы также смогут ре-
шить судьбу улицы. 

Тройной симбиоз
— По обратной связи — сколько 
сообщений пришло? 

— Около 25-30. Буквально вче-
ра я просматривал почту — к нам 
приходят письма от жителей с 
конкретными комментариями. 
Эти сообщения поступили за но-
ябрь и декабрь. Сайт появился в 
середине ноября. 

— За что люди голосуют? Про-
сят ли какие-то уникальные 
проекты? Недавно, когда мы 
проводили опрос среди перво-
уральцев, некоторые попросили 
площадку для выгула собак.

— Действительно, такие за-
просы были. Мы их проработа-
ли, на сайт не выносили. Из трех 
мест, которые мы рассматрива-
ли для организации площадки 
для выгула собак, выбрано од-
но. Сейчас составляют сметы, 
в 2018 году мы начнем реализа-
цию проекта. Выбирали из трех 
районов — на Емлина, на Вай-
нера и за кинотеатром «Восход». 
Решили — будет на Вайнера в 
районе речки Ельничная. 

Кроме того, есть обращения по 
скверу на улице Данилова. Мы 
отдельно прорабатываем этот за-
прос, составляем перечень меро-
приятий по обновлению. 

Были обращения по зданию 
кинотеатра «Восход». Люди хо-
тят, чтобы кинотеатр остался, но 
стал отвечать современным по-
требностям.

— У Управления наверняка есть 
свое видение благоустройства 
города. Люди могут предла-
гать разные идеи, но финансо-
вые и прочие возможности и 

«хотелки» — две разные вещи. 
Что первостепенно — задачи 
Управления архитектуры и 
градостроительства или по-
желания первоуральцев?

— Мы ищем консенсус. Да, не-
большое противоборство всегда 
есть. У нас (Управления архитек-
туры — ред.) есть эстетическое и 
планировочное видение, у управ-
ления ЖКХ и строительства есть 
понимание того, что нужно сде-
лать с точки зрения первично-
го благоустройства. Для баланса 
сюда хотелось добавить третью 
сторону — а что же жителям на-
до? Если жителям нужна детская 
площадка в каком-то месте, то 
как в этом месте сделать эстети-
чески привлекательную площад-
ку, для нас понятно, мы готовы 
на такие обращения реагиро-
вать. В данном случае, УЖКХиС 
не нужно думать, как внешне ор-
ганизовать все. 

Когда мы собираемся на со-
вещания, чтобы принять реше-
ния, мы имеем на руках мнения 
жителей, это важно. И мы пони-
маем, что первично нужно отве-
тить на запрос людей, а дальше 
думать, что можно сюда доба-
вить и как сделать то, что еще и 
сами хотим. Такой симбиоз раз-
личных мнений с трех сторон: 
запрос первоуральцев — работа 
УАиГ и УЖКХиС — может дать 
отличные плоды.

— Все благоустройство сосредо-
точено на центре города. А что 
касается отдаленных районов 
— там что-то будет сделано?

— В отдаленных районах со-
отношение общественных про-
странств и индивидуальных, жи-
лой застройки, другое. Второй 
блок на сайте, который касается 
дворов, как раз и направлен на 
благоустройство и внутреннее со-
держание жилой застройки.

— Кто-то предлагал свои дворы? 
— Да, есть восемь запросов, 

два из которых позволяют удов-
летворить финансы. Я говорю 
про комплексное благоустрой-
ство.

— До какого числа люди могут 
оставить свое мнение по 16 объ-
ектам?

— До 1 марта мы собираем по-
желания на 2018 год. После того, 
как пул объектов будет выбран, 
мы опубликуем список на сай-
те проекта, на городском сайте 
и в СМИ. 

Эстетичная 
архитектура
— Совсем забыли про цвет Пер-
воуральска. В частности, про 
фасады домов. Дома в 2017 пре-
образились, будет ли идея про-
должена?

— Планируем. В прошлом го-
ду мы обсуждали идею сотруд-
ничества с ребятами с фестиваля 
«Стенограффия». Мы готовы с их 
помощью визуально реконструи-
ровать те пространства, которые 
есть в городе, уже в 2018 году. Бу-
дем украшать Первоуральск и до-
бавлять эстетики.

— Вы большое внимание уделя-
ете вопросам эстетики, не пер-
вый раз слышу от вас это слово. 

— Да, большое внимание. По-

тому что визуальное восприятие 
важно. Есть три типа восприятия 
— кто-то «замечает» панорамы 
города, другому важен внешний 
вид фасадов и общественных 
пространств. Третий тип — ког-
да человеку важно осмотреть 
то, что вокруг. Потрогать, сесть, 
ощутить прикосновения, звуки, 
запахи. Со всеми уровнями мы 
стараемся работать. 

— А вы к какому типу относи-
тесь? Вам важен общий вид, точ-
ки или тактильные ощущения?

— Для меня все важно. Мое 

восприятие уже наверняка иска-
жено. 

Я думаю, что человеку важ-
но идти по чистому асфальту в 
чистых туфлях, которые он, на-
пример, вчера купил. И не пере-
живать из-за того, что новая об-
увь развалится из-за луж и ям. 
Важно, что человек может спу-
ститься по красивой лесенке с ко-
ляской, присесть и полюбоваться 
видами. И в туалет обществен-
ный сходить, когда потребуется. 
Все это в комплексе — и эстети-
ческая, и практическая стороны.

Фото  из архива редакции

Фонтан на городской площади, обновленный в 2017 году.

Фото  из архива редакции

Территорию около ИКЦ продолжат благоустраивать.

Фото  из архива редакции

Еще несколько первоуральских домов станут ярче в 2018 году.

Сайт проекта «Первоуральск-300»: p300.ru.
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Любите ли вы театр…
Если да, то вот афиша на ближайшие два месяца

Итак, начинается 36-ой театральный 

сезон. Вот что приготовил для нас 

«Вариант» — выбирайте и обяза-

тельно приходите на спектакли.

21 ЯНВАРЯ (воскресенье), 12:00 — 
«Иван-царевич и серый волк», рус-
ская народная сказка. Цена билета 
— 100 рублей;

25 ЯНВАРЯ  (четверг), 18:30 —  
театральный клуб «Вешалка» 
представляет «Татьянин день». Це-
на билета — 500 рублей;

27 ЯНВАРЯ (суббота), 18:00 — «Де-
тектор лжи», почти детективная 
история. Цена билета — 200 рублей;

28 ЯНВАРЯ (воскресенье), 12:00 — 
«Иван-царевич и серый волк», рус-
ская народная сказка. Цена билета 
— 100 рублей;

3 ФЕВРАЛЯ (суббота), 18:00 —  
«Кадриль», сцены из деревенской 
жизни, комедия без антракта. Це-
на билета — 200 рублей;

4 ФЕВРАЛЯ (воскресенье), 12:00 — 
«Сказания о Земле Уральской». Це-

на билета — 300 рублей;
10 ФЕВРАЛЯ (суббота), 18:00 — «Ска-
зания о Земле Уральской». Цена би-
лета — 300 рублей;

11 ФЕВРАЛЯ (воскресенье), 12:00 — 
«Как Незнайка правила дорожного 
движения изучал». Цена билета — 
150 рублей;

16 ФЕВРАЛЯ (пятница), 18:30 — 
«Сказания о Земле Уральской». Це-
на билета — 300 рублей;
23 ФЕВРАЛЯ (пятница), 18:30 — 
«Сказания о Земле Уральской». Це-
на билета — 300 рублей;
24 ФЕВРАЛЯ (суббота), 18:00 — «Ска-
зания о Земле Уральской». Цена би-
лета — 300 рублей;

25 ФЕВРАЛЯ (воскресенье), 12:00 — 
«Три веселых гнома», сказка. Цена 
билета — 150 рублей.

Театр расположен по адресу: 
улица Театральная, 1 (бывший ДК 
имени Ленина).

Справки по телефонам: 8 (3439) 
66-55-22; 8 (3439) 66-29-84; 8 (963) 275-
78-00.

На встречу с командором
ИКЦ приглашает познакомиться с Вселенной Владислава Крапивина

19 января в 15:00 в ИКЦ пройдет 

мероприятие, посвященное 

жизни и творчеству Владислава 

Крапивина, а также созданному 

им отряду «Каравелла». При-

глашенный гость — командор 

отряда «Каравелла», руково-

дитель всероссийского сбора 

разновозрастных объединений 

«Оранжевое лето» Лариса Кра-

пивина.

Специалисты Цетра во время 
творческой встречи расскажут 
о фантастическом мире из про-
изведений Владислава Крапи-
вина, в котором добро всегда 
побеждает зло, где жива вера в 
справедливость, где умеют меч-

тать. Особое внимание уделят 
роману «Мальчик со шпагой» 
— одному из самых известных 
произведений автора.

Владислав Крапивин — лю-
бимый многими российский 
детский писатель. Владислав 
Петрович работал в известных 
печатных изданиях Свердлов-
ска, написал множество дет-
ских рассказов, повестей и ро-
манов, на которых выросло не 
одно поколение.

В 1961 году он создал отряд 
«Каравелла», в котором ребята 
стали учиться морскому делу, 
фехтованию и журналистике. 
Крапивин руководил им более 
тридцати лет. После ухода ко-

мандора, у руля отряда встали 
старшие воспитанники. «Кара-
велла» активно развивается и 
сегодня является уникальным 
для России явлением. У отря-
да уже более 10 тысяч выпуск-
ников, среди которых много 
известных людей. Например, 
лидер российской  рок-группы 
«Смысловые галлюцинации» 
Сергей Бобунец. 

Командор отряда «Каравел-
ла» Лариса Крапивина расска-
жет на встрече в ИКЦ об исто-
рии отряда, его принципах и 
деятельности.

На встречу приглашаются 
все желающие. Вход свобод-
ный.

В «Облкоммунэнерго» прокомментировали  
отключения света в Первоуральске
Специалисты отметили, что сети в городе очень старые

За две последние недели декабря 

2017-го и в первую неделю 2018-го 

года в домах Первоуральска пять 

раз отключали электроэнергию. 

Стоит отметить, что отключения 

электроснабжения, происходящие 

до декабря 2017-ого, как правило, 

были связаны с внешними факто-

рами: ураганами, сильными дождя-

ми и порывами ветра. Были случаи, 

когда большегрузы обрывали ЛЭП 

в результате ДТП. Но все эти собы-

тия объяснить можно, не вдаваясь 

в технические тонкости. Что же 

стало причиной систематических 

отключений за последнее время 

— рассказали в пресс-службе 

ресурсоснабжающей компании 

«Облкоммунэнерго».

Большой износ
В редакцию «Городских вестей» 
поступил ответ от поставщика 
электроэнергии в многоквартир-
ники Первоуральска. В «Облком-
мунэнерго» прокомментировали 
декабрьские и январское отклю-
чения света:

— По поводу ситуации в Пер-
воуральске сообщаем, что «Об-

л ком м у н энерг о» де л ае т вс е 
возмож ное д л я с таби л ьног о 
электроснабжения города. Со-
ставлен план реконструкции 
электросетевой инфраструкту-
ры, согласованный с местной 
администрацией. Так, за 2 по-
следних года (2016-2017) в Пер-
воу ра л ьске бы ло обнов лено 
(реконструировано) порядка 27 
километров воздушных (ВЛ) и 
кабельных линий (КЛ) электро-
передачи 0,4-0,6 кВ, 10 кВ, по-
строено 22,8 км. линий электро-
передачи, установлено 9 новых 
комплектных трансформатор-
ных подстанций (КТП), рекон-
струировано 5 КТП.

Напомним, что городские се-
ти Первоуральска «Облкоммунэ-
нерго» приняло в эксплуатацию 
в 2011 году, и они изначально ха-
рактеризовались высоким изно-
сом. При нормативном сроке в 
25 лет, многие воздушные и ка-
бел ьн ые (подзем н ые) л и н и и 
электропередачи давно перешаг-
нули этот рубеж. Большинство 
из них было построено в 70-е и 
даже 60-е годы прошлого века. 

Одномоментно заменить их «Об-
лкоммунэнерго» не в состоянии, 
так как это требует значитель-
ных финансовых вложений — 
счет идет на миллиарды рублей. 
Поэтому единственным вариан-
том обновления электросетевой 
инфраструктуры предприятие 
считает поэтапную реконструк-
цию объектов с одновременным 
строительством новых участков, 

что поможет разгрузить про-
блемные сети. 

По другой причине
Это дает свои плоды: ситуация 
постепенно улучшается. Так, 
если в 2016 году в «Облкомму-
нэнерго» поступило 27 жалоб на 
нарушения энергоснабжения от 
жителей Первоуральска, то за 
весь 2017 год зарегистрировано 

13 подобных обращений. 
Что касается аварии 7 января 

2018 года, то она произошла по 
другой причине — вследствие 
механического повреж дени я 
изоляции кабельной линии 6кВ 
при производстве земляных ра-
бот. Эти работы производились 
неустановленными лицами, с 
АО «Облкоммунэнерго» они не 
согласовывались. В результа-
те было нарушено электроснаб-
жение трех трансформаторных 
подстанций. Для ликвидации 
последствий были привлече-
ны: бригада кабельщиков, пер-
сонал электротехнической ла-
боратории, спецтехника. Также 
организована доставка пере-
движного дизель-генератора, 
проведены работы по монтажу 
временной резервной кабельной 
линии 6 кВ от ТП-83. Отключе-
ние электроснабжения произо-
шло в 6:00. В 16:32 работы по вос-
становлению кабельной линии 
6кВ ТП-24 – ТП-25 были закон-
чены, потребители включены 
по нормальной схеме.

Фото из архива редакции

Фото предоставлено ИКЦ

Надоел сплошной негатив?
Cообщи о том хорошем, что произошло 
рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0
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Не дал информацию — получил штраф
Вступила в силу административная ответственность за неразмещение информации в ГИС ЖКХ

Министерство связи и массовых 

коммуникаций РФ сообщает о 

том, что в силу вступила админи-

стративная ответственность за 

неразмещение информации в го-

сударственной информационной 

системе жилищно-коммунального 

хозяйства (ГИС ЖКХ). Теперь с 

должностного лица компании, не 

разместившей необходимую для 

граждан информацию, взимается 

штраф. 

Семинары провели, 
вице-губернатора 
назначили
За первичное правонарушение 
должностным лицом ресурсос-
набжающей организации (РСО), 
управляющей компании (УК) или 
органа власти, устанавливается 
наказание в виде предупреждения, 
при повторном правонарушении — 
штраф от 5 до 10 тысяч рублей, при 
последующем нарушении — от 15 
до 20 тысяч рублей. 

Мониторинг размещения све-
дений организациями в ГИС 
ЖКХ будет вестись в течение 
полугода. По его итогам может 
быть принято решение о коррек-
тировке размеров штрафов. 

Отметим, что на первона-
чальном этапе Правительство 
приняло решение сделать адми-
нистративную ответственность 

достаточно мягкой. Более того, 
со всеми организациями, которые 
обратились за помощью в разме-
щении информации в ГИС ЖКХ, 
было проведено обучение — это 
более 500 семинаров по всей стра-
не. 

В каждом регионе также был 
назначен вице-губернатор, ответ-
ственный за внедрение ГИС ЖКХ. 
Гражданин, который не нашел не-
обходимой информации в своем 
личном кабинете, может запро-
сить ее размещение у своего то-
варищества собственников жи-
лья (ТСЖ), УК или РСО. В случае, 
если информация так и не была 
обновлена, гражданин может на-
прямую обратиться в органы госу-
дарственного жилищного надзора 
через личный кабинет ГИС ЖКХ.

Должно быть лучше
Обязанность по размещению ин-
формации в ГИС ЖКХ для орга-
низаций рынка ЖКХ наступила с 
1 июля 2017 года. С этого момента 
до 1 января 2018 года организации 
обязаны были размещать инфор-
мацию в системе, но штрафные 
санкции за ее отсутствие не были 

закреплены. Ответственность 
за неразмещение информации в 
ГИС ЖКХ для городов федераль-
ного значения — Москвы, Санкт-
Петербурга и Севастополя — на-
ступает с июля 2019 года.

— Мы рассчитываем, что со 
вступившей в силу администра-
тивной ответственностью наши 
граждане начнут видеть в своих 

личных кабинетах всю информа-
цию по своей квартире, дому и 
двору. И вместе с открытостью в 
сферу ЖКХ придет и обществен-
ный контроль, благодаря кото-
рому отрасль будет меняться в 
лучшую сторону, — прокоммен-
тировал замглавы Минкомсвязи 
России Михаил Евраев.

В настоящее время в разделе 
«Аналитика и отчеты» на глав-
ной странице сайта ГИС ЖКХ 
можно получить информацию о 
своем доме, городе или регионе 
на основе данных ГИС ЖКХ.

В ГИС ЖКХ работает 
круглосуточная служба 
поддержки. С системой 
интегрированы все банки 
страны, разместившие в ГИС 
ЖКХ более 1 млрд фактов 
оплаты. Информация об оплате 
услуг ЖКХ через любой банк и 
в любой точке страны доступна 
в личном кабинете гражданина. 
В ГИС ЖКХ зарегистрированы 
и начали осуществлять 
надзорную деятельность органы 
прокуратуры всех регионов 
страны.

Фото с сайта

Сейчас в ГИС ЖКХ 
зарегистрировано 1,5 млн 
человек. При этом каждый 
пользователь портала госуслуг, 
имеющий подтвержденную 
учетную запись, автоматически 
получает доступ к своему 
личному кабинету в ГИС ЖКХ. 
В системе зарегистрировано 
более 85 тысяч организаций и 
органов власти. Большая их часть 
— управляющие организации, 
98% — ТСЖ, 99% — РСО. 
Размещена информация о 18 млн 
многоквартирных и жилых домов, 
более 100 млн лицевых счетов, 
более 50 млн индивидуальных 
приборов учета. Интеграцию с 
ГИС ЖКХ завершили 3150 ИТ-
систем.

Первоуральск готовят 
к переименованию? 
Город хотят назвать Петропавловск-Уральский

Такую новость опубликовал 
портал «Ura.ru». Приводим ее 
полностью: «В Первоуральске 
обсуждается вопрос о переиме-
новании города в Петропавловск-
Уральский в честь святых перво-
верховных апостолов Петра и 
Павла. Как сообщил «Ura.ru» 
источник в городских структурах 
власти, такая идея была выска-
зана 14 января в ходе приема 
митрополитом Екатеринбург-
ским и Верхотурским Кириллом 
в честь 25-летия главного город-
ского храма и горячо поддержана 
участниками разговора.

Не исключается, что пред-

с та ви т ел и а д м и н ис т ра ц и и 
проведут опрос горожан по во-
просу о переименовании му-
ниципалитета в день выборов 
президента 18 марта. Совме-
щение двух мероприятий по-
зволит поднять явку на изби-
рательные участки. Опрос, в 
отличие от местного референ-
дума, организуется по упро-
щенной процедуре, поэтому 
вряд ли его инициаторы стол-
кнутся с серьезными трудно-
стями.

В епархии не смогли подго-
товить оперативный коммента-
рий о возможности переимено-

вания города. В пресс-службе 
городской администрации та-
кую возможность категори-
чески отвергли, назвав ин-
формацию про ее обсуждение 
«чушью».

Н а п о м н и м ,  ч т о  в  н о я -
бре прошлого года не менее 
странной новостью поделил-
ся портал «Новый день» — он 
опубл и кова л и нформа ц и ю, 
что на главной площади Пер-
воуральска вместо памятника 
Ленину планируют поставить 
памятник щуке. Тогда эта ин-
формация не подтвердилась.

Выговор или 
увольнение? 
Муниципальные служащие оказались 
под ударом. Мы узнали, почему
В конце декабря прокуратурой, 
после проведения плановой про-
верки муниципальных служащих, 
в адрес главы городского окру-
га было внесено представление. 
Поводом для этого послужили 
выявленные факты нарушения 
федерального законодательства. 
В представлении фигурирует 
три человека. По информации от 
сотрудников прокуратуры, один 
из них — работник Управления 
архитектуры и градостроитель-
ства, второй — сотрудник жи-
лищного отдела администрации 
Первоуральска, третий — руко-
водитель одного из дошкольных 
учреждений. 

Ответ до конца января
Старший помощник прокурора 
Андрей Елисеев рассказал о де-
кабрьских событиях.

— Во втором полугодии 2017 
года прокуратурой Первоураль-
ска во исполнение плановых ме-
роприятий проведена проверка 
соблюдения законодательства в 
сфере противодействия корруп-
ции и о муниципальной службе в 
отношении муниципальных слу-
жащих городского округа и руко-
водителей подведомственных му-
ниципальных учреждений. Были 
выявлены факты непринятия мер 
по урегулированию конфликта 
интересов, а также предостав-
ления недостоверных сведений, 
как в отношении самих муни-

ципальных служащих, так и их 
близких родственников. В связи 
с чем 25 декабря 2017 года проку-
рором в адрес главы ГО Первоу-
ральск внесены представления 
об устранении нарушения зако-
на и привлечении виновных лиц 
к установленной законом ответ-
ственности. В настоящее время 
ответы на представление не по-
ступили. Срок предоставления 
ответов — 26 января 2018 года.

Решение о мере наказания для 
нарушителей примет глава го-
родского округа. Вариантов раз-
вития событий множество — от 
выговора до увольнения сотруд-
ника.

Напомним, в конце 2016-
ого и начале 2017-ого года 
в Первоуральске уже были 
выявлены нарушения 
соблюдения федерального 
законодательства. Тогда 
несколько работников 
муниципалитета оказались 
замешаны в деле с незаконным 
присвоением земель в 
Новоалексеевское. После 
внесенных прокуратурой 
представлений и нескольких 
заседаний Комиссии по 
конфликту интересов из 
администрации были уволены 
замглавы Дмитрий Солдатов и 
начальник земельного отдела 
Сергей Цуканов. Остальным 
муниципальным служащим 
были объявлены выговоры. 

Фото с сайта

 Каждому гарантируется свобода мысли и слова. 
 Никто не может быть принужден к выражению 
своих мнений и убеждений или отказу от них. 

 Цензура запрещается. 
Из статьи 29 Конституции Российской Федерации
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HAND MADE

«Я вас сошью»
Первоуральская мастерица умеет делать кукол по фотографии
Шить и вязать Ольга Ковалева 

начала в 90-е, когда в магазинах 

практически ничего нельзя было 

купить, а одевать себя и семью 

было надо. Сначала сшивала сде-

ланные подругой-закройщицей 

выкройки, а потом стала кроить 

самостоятельно и начала шить 

не только для своих, но и на за-

каз. А в апреле 2016 года Ольга 

Витальевна увидела в интернете 

фото текстильных кукол. 

Если делать, то хорошо
— И мне захотелось так же, — улы-
баясь, вспоминает она.

Та первая кукла, укутанная в 
шарфик, в зеленом пиджачке с ба-
бочкой, до сих пор стоит у Ольги 
Ковалевой дома. 

— Она немного смешная и коря-
венькая, — смеется рукодельница, 
— с ней я не расстанусь. Все-таки 
первая кукла. 

С тех пор мастерство Ольги Ви-
тальевны существенно выросло. 
Если вначале женщина делала ку-
кол, у которых голова представ-
ляла собой обтянутый тканью пе-
нопластовый шар, то потом она 
научилась делать головки со щеч-
ками. Ручки и ножки, выглядев-
шие как набитые палочки, обрели 
ладошки, коленочки, икры. Сей-
час интерьерные куклы Ольги Ко-
валевой «умеют» двигать руками 
и ногами, а игровые — еще и пово-
рачивать голову. 

Такой прогресс вполне понятен. 
Ольга Витальевна уверена, что ес-
ли что-то делаешь, то делать это 
надо хорошо. Поэтому она езди-
ла обучаться кукольному делу в 
Москву, брала мастер-классы, по-
стоянно интересуется, как шьют 
кукол другие мастера, делится с 
ними своими профессиональными 
секретами и перенимает их нов-
шества. 

И шить, и вязать, 
и мастерить
У кукол Ольги Ковелевой нет изъя-
нов и скрытых недоделок. Никаких 
складочек на трикотажных нож-
ках, все одежки — на подкладке, 
при этом тщательно отутюжены, 
в штанишки вдернуты резиночки, 
все шовчики аккуратные…

— Мне хочется, чтобы все 
смотрелось чистенько, нитки ни-
где не торчали. Чтобы заказчик 
брал куклу в руки и радовался, — 
говорит Ольга Ковалева.

Но не только шить приходит-
ся при изготовлении кукол, а 
еще и вязать, и мастерить. В ра-
боту идет все: красивые пугови-
цы, меховые пояски от шуб, ста-
рые сумки — для изготовления 
маленьких сумочек, булавочки 
— для глазок. Некоторые аксес-
суары приходится покупать уже 
готовыми: очки, мягкие игруш-
ки, кедики, туфельки. 

Для изготовления портрет-
ных кукол (тех, которые похожи 
на своих владельцев. Как прави-
ло, делают их по предоставлен-
ной мастеру фотографии) при-
ходится искать ткани, нашивки, 
декор в Екатеринбурге, в интер-
нете. Зато, когда удается сшить 
куклу, как на фото, все усилия 
окупаются. 

— Черты лица в кукле, конеч-
но, не повторить. А вот цвет во-
лос, их структуру, одежду, обувь 
— вполне возможно, — поясняет 
Ольга Ковалева. — Именно это 
я и делаю.

Иногда пригождаются совер-
шенно неожиданные вещи.

— Как-то к юбилею подруги де-
лала в подарок портретную ку-
клу, — говорит Ольга Витальев-
на, — она увлекается активным 
отдыхом, поэтому хотела сделать 
куклу на квадроцикле. Куклу 
сшила, горнолыжный костюмчик 

ей сделала. А квадроцикл никак 
не могла найти. Но как-то с му-
жем увидели детскую игрушеч-
ную машинку. Взяли ее, перекра-
сили. Муж сделал решетку, как у 
квадроцикла, руль. Именинница 
была очень рада и довольна по-
дарком.

Помимо кукол, Ольга Кова-
лева увлекается скрапбукин-
гом, делает украшения из по-
лимерной глины и в технике 
мокрого валяния. 

— Время находится на все, 
— улыбаясь, замечает Ольга 
Витальевна, — во-первых, дети 
подросли, уроки с ними делать 
уже не надо, а, во-вторых, если 
есть желание, время находится. 
Только ленивые не находят вре-
мени. Если у меня есть все ма-
териалы и огромное желание, 
куклу я могу сделать за день. 
До двух, до трех часов ночи бу-
ду сидеть, но доделаю. 

Фото Анны Неволиной

Ольга Ковалева, рукодельница: «Мои куклы — как дети. Я их всех люблю. Многие спрашивают, не жалко ли мне с ними расставаться? Я когда шью куклу, понимаю, что отдам ее в чужие 
руки. Когда я отдаю куклу человеку, он видит ее готовой и с глазами, полными счастья, берет. Это — главный результат. Я понимаю, что «ребенок» ушел в хорошие руки». 

Фото Анны НеволинойФото Анны НеволинойФото Анны Неволиной

Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306
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Реклама (16+)

ООО «Глобал Стафф Ресурс» срочно требуются 

8 (932) 610-86-98

«Призыв — государственная 
задача, в которой участвуют все 
организмы»
В Первоуральске подвели итоги осенней призывной кампании 
2017 года
Расширенное заседание городской призывной 

комиссии состоялось в минувшую пятницу в ад-

министрации города. На нем были подведены 

итоги осенней призывной кампании и озвучены 

планы на грядущий весенний призыв.

Особенности оповещения
Осенняя призывная кампания стартовала в ок-
тябре прошлого года и завершилась буквально 
перед Новым годом. По плану из Первоуральска 
должно было быть призвано 133 человека. По 
факту к месту несения службы было отправ-
лено 136 молодых людей (в том числе 6 — со 
снятой или погашенной судимостью). Из них 
90 человек — в сухопутные войска, 12 — в во-
енно-космические войска, 4 — в ВМФ, 8 — в 
ракетные войска стратегического назначения, 
4 — в железнодорожные войска, 13 — в войска 
Национальной гвардии, 5 — в части главного 
управления Министерства обороны и централь-
ные органы военного управления. 

Всего в рамках осенней призывной кам-
пании явиться в военный комиссариат были 
обязаны 704 жителя городского округа. Уведо-
мить об этом удалось 666 человек, 662 из кото-
рых явились на призывной пункт. 

Военный комиссар Первоуральска Сергей 
Дарманов отметил, что оповещать призывни-
ков работникам военкомата активно помогали 
главы сельских территориальных управлений 
и сотрудники полиции. 

Стали здоровее
Всего осенью прошлого года было призвано 
193 человека. Не отправлено к месту несения 
службы — 57, из них со снятой или погашенной 
судимостью — 44 человека. 

Освобождено от призыва 158 человек. По 
здоровью — 156, по достижению 27-летнего воз-
раста — 2 человека. 

Предоставлено 311 отсрочек. Сергей Дар-
манов подчеркнул, что весной 2017 года по со-
стоянию здоровья службу не могло нести 62 
молодых человека. Причину уменьшения ко-
личества отсрочек по здоровью военком видит 
в хорошей работе медицинской комиссии и 
системе здравоохранения.

Двое призывников выбрали альтернатив-
ную службу. Весной этого года они будут на-
правлены к месту работы.

Три человека предпочли году призывной 
службы два года службы по контракту.

Мало знаний
В ходе заседания военком пожаловался на 
низкий уровень юридической грамотности при-
зывников и их родителей. Так, во время Дня при-
зывника, прошедшего осенью 2017 года, никто не 
подошел с вопросами о призыве к сотрудникам 
военкомата. А раздел сайта администрации, по-
священный призыву, посетило лишь 130 человек.

Низкий уровень информированности под-
талкивает призывников к обращению в пра-
возащитные организации и суды. Например, 
только в осеннюю призывную кампанию двое 
молодых людей обратились с исковыми заяв-
лениями на неправильное определение кате-
гории годности и нарушение процедуры при-
зыва.

— Они сделали это, получив повестки на 
отправку, но в ходе кампании никто из них с 
жалобами не обращался, — посетовал Сергей 
Дарманов. — Пришлось приостанавливать от-
правку и уничтожать военные билеты. А у них 
даже заявления написаны с ошибками: орфо-
графическими и юридическими.

По словам военкома, некоторые призыв-
ники даже не знают, как проходит процедура 
призыва — что, являясь в военкомат, призыв-
ники получают направление на анализы, с их 
результатами приходят на медицинскую ко-
миссию, которая определяет категорию годно-
сти. А призывники считают, что в военкомате 
проводят медицинское обследование.

Всеобщая задача
Уже сейчас в Первоуральске началась подго-
товка к весенней призывной кампании. В мар-
те определится состав призывной комиссии. 

Одна из важнейших задач — разыскать 
уклонистов. Для этого военком планирует на-
ладить работу с налоговой службой и Пенси-
онным фондом, которые до сих пор на контакт 
не идут, отказываясь предоставлять информа-
цию об уклоняющихся от призыва гражданах, 
ссылаясь на 152-ФЗ «О персональных данных».

— Хотя призыв — это государственная за-
дача, и все организмы в ней участвуют, — под-
черкнул Сергей Дарманов.

— Я думаю, мы можем найти точки сопри-
косновения и понимания с Пенсионным фон-
дом и налоговой, — предположил глава Перво-
уральска Валерий Хорев.

Весенняя призывная кампания стартует в 
апреле и завершится в июле. 

Если хотим оставаться 
людьми
Блог журналиста Александра Мосунова
Резать себя 
оказалось больно
— Пермский ужас, в котором постра-
дали по последним данным 15 человек 
— дети четвероклассники и 47-летняя 
учительница, все СМИ с какой-то ста-
ти окрестили поножовщиной. Тем не 
менее у этого слова или понятия есть 
одно непременное условие — драка. А 
вы можете себе представить, что два ве-
ликовозрастных ублюдка, учительница 
и перепуганные десятилетние девочки 
и мальчики устроили свальную драку, 
в ходе которой и пострадали от ножей!?

Вот и я не могу согласиться с вер-
сией следствия, что произошел кон-
фликт между двумя подростками 
16-ти и 17-ти лет, которых стали раз-
нимать ребята из четвертого класса 
и их учительница. Я больше скло-
нен принять то, что это было спла-
нированное моральными уродами 
совместное нападение на тех, кто не 
даст сдачи. Тем более, что разные ис-
точники говорят о том, что подрост-
ки, которым (на минуточку!) через 
год-полтора в армию, вместе напали 
на учеников четвертого класса, стре-
мясь таким образом самоутвердить-
ся. Они были изгоями и неоднократ-
но подвергались травле со стороны 
сверстников. По показаниям свидете-
лей, один из подростков перемещался 
с ножом по классу, а второй не давал 
выбежать тем, кто пытался спастись.

Уроды, один из которых — сто-
процентный наркоман, состоящий 
на учете у психиатра, после нападе-
ния планировали покончить с собой, 
но не довели дело до конца. Имен-
но поэтому они госпитализированы 
с ранениями. Больно оказалось се-
бя резать…

Общество вынуждено 
будет сделать выбор
Тем не менее, пишу это не за тем, 
чтобы пересказать свершившийся 
факт в разных интерпретациях. Не 
могу отделаться от чувства бессилия. 
Как такое возможно? Что дальше 
делать? Ведь совсем недавно, осенью, 
был подобный школьный «звонок» 
из Подмосковья! Пострадали четы-
ре человека. Но только теперь зам-
председателя правительства Ольга 
Голодец заявила, что проверят на 
предмет безопасности все школы 
России, найдут средства и способы 
для наведения порядка и т.д. и т.п. 
Однако не думаю, что это серьезно 
поможет в разрешении данной про-
блемы.

Наши школы год от года все 
больше напоминают закрытые зо-
ны. Но, как известно, даже в тюрь-
мах самого строгого надзора время 
от времени случается кровопроли-
тие, поножовщина… Так что это — 
не спасение, не панацея.

Кроме чувства бессилия, нараста-
ет еще и чувство страха. Но не перед 
малолетними извергами, а перед об-
ществом, которое в конце концов бу-
дет вынуждено сделать выбор: куда 
двигаться в сторону широкой демо-
кратии и свободы или авторитариз-
ма, жесткой руки, которая незримо 
присутствует во всех делах обще-
ства и каждого человека.

Думаете, это бред? Отнюдь. Где 
спокойнее всего ходить по ночным 
улицам? В Северной Корее. В Тур-
кменистане. В Беларуси. Еще в ря-
де таких же авторитарных госу-
дарств. И не говорите мне про США 
или старушку Англию, так как там 
все непотребное для местного об-
щества загнано в гетто, в нацрай-
оны со своими внутренними зако-
нами, и полиция следит только за 
тем, чтобы выходцы из этих мест 
не мешали жить другой – «пра-
вильной» стране.

У меня нет 
однозначного ответа
Пермские уроды, как и их подмо-
сковный собрат, выбрали в качестве 
примера американские школьные 
погромы и массовые убийства, нар-
котики, прыщавое самоутверждение 
за счет более слабых и беспомощных 
людей… так как наш мир стал един.

Вместе с СССР исчез «железный 
занавес», о котором сегодня во мно-
гом сожалеет прежнее поколение 
россиян, так как люди помнят со-
ветскую школу, которая не только 
обучала, но и воспитывала на осно-
вах «морального кодекса коммуниз-
ма», списанного с десяти Божьих за-
поведей.

Как шагнуть назад в будущее, 
чтобы избежать в дальнейшем со-
бытий сродни пермскому ужасу, не 
потеряв при этом свободы на всем 
пространстве обитания человека? 
Ведь сейчас мы уже практически 
пришли к тому, что живем толь-
ко по каким-то точкам — «дом-
школа», «дом-работа»… Шаг в сто-
рону и поминай, как звали…

У меня нет однозначного ответа. 
Но искать его надо. Придется, если 
хотим оставаться людьми!

ОБЩЕСТВОНаши группы в соцсетях. Присоединяйтесь!
vk.com/gorodskievesti ok.ru/gorodskievesti facebook.com/gorodskievesti instagram.com/gorodskievesti
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Ульяна Вертлюгова, 17 января:
— Я очень настойчивая и упорная девочка: если что-то задумала сделать, не останов-

люсь, пока не получится, ведь я — настоящая Козерожка. Поэтому я люблю бодаться 
и играть в «Козу рогатую». Как я хохочу при этом! Я пока маленькая, но очень быстро 
расту. У меня уже восемь зубов, а пошла я в девять месяцев. Люблю играть в прятки: 
заворачиваюсь в штору и жду, когда мама меня найдет. Люблю деревья — они боль-
шие, сильные и красивые. Мне нравится гладить и рассматривать их кору. Люблю, ког-
да мама мне читает потешки, стихи, сказки. А самой мне нравится разглядывать ил-
люстрации в книжках. Люблю своего кота Мадса — он учит меня проказничать, а я 
за это чешу ему за ухом. Я умею говорить «мама», «папа» и «ги» (так я называю всё и 
всех, кроме мамы с папой). Я умею собирать пирамидку, складывать вещи в баночку 
и закрывать ее крышкой. Мои любимые «игрушки» — кастрюли и мусорное ведро. Ем 
я не очень охотно, предпочтений никаких нет: либо ем, что дают, либо не ем ничего. 
Мне нравится петь песни и танцевать, а какая при этом играет музыка — мне все рав-
но. С одинаковым энтузиазмом я танцую под симфонии Бетховена по радио «Орфей» 
и под современные песни. 

Аксинья Минеева, 29 января:
— Я упертая и своенравная девочка, если мне что-то надо, обязательно добьюсь. Напри-
мер, старшие дети лягут спать, так я буду кричать под дверью, пока они не откроют. Я 
вообще очень люблю играть со старшими братом и сестрой. С ними я всегда хохочу, а со 
взрослыми — нет. Мы играем в догонялки, в прятки под одеялом, в разрушение башни 
(они строят, я ломаю). Моя любимая игрушка — кот. Я его загибаю, складываю, как хочу. 
Спим мы всегда с ним вдвоем. Он мне мурлычет, когда я засыпаю. Когда я просыпаюсь, 
сразу зову: «Кысь!» — и иду искать кота. Не раз я посягала на его корм (поэтому кошачья 
миска сейчас стоит на подоконнике). Мама считает, что я причисляю себя к семейству 
кошачьих. Кушать я люблю яблоки, бананы, мамины пирожки. Я без ума от ванны. Толь-
ко дверь откроют, я уже там. Говорить я умею «мама», «папа», «деда», «тетя». На днях я 
попробовала гуашь. Краска была красная, мама испугалась, что это кровь. Ножками я 
сама хожу с девяти месяцев. Имя мне выбирала мама. 

Юлиана Кичигина, 7 января:
— Я очень активная, любознательная, шустрая девочка. На месте сидеть не люблю, мне 
надо постоянно куда-то идти, что-то трогать и пробовать на зуб. Имя мне мама и папа 
выбирали вместе. Очень долго не могли определиться. Им хотелось, чтобы имя хорошо 
сочеталось с отчеством Максимовна. Родители ласково называют меня Люля, а старший 
братик — Виви. Первым словом, которое я сказала, было «мама», мне было тогда пять 
месяцев. Сейчас, помимо него, я умею говорить «папа», «баба», «деда», «да», «пока-пока». 
Знаю, как говорит кошка, лает собачка, едет машинка, храпит папа. Кушаю все, что дают. 
Аппетит у меня хороший, всегда прошу добавки. Больше всего люблю черный хлебушек и 
банан. Сама умею кушать ложечкой и пить из кружки. Зубиков у меня восемь, они очень 
острые. Пару раз я чуть не откусила маме пальчик. Я постоянно наблюдаю за братиком и 
все за ним повторяю: катаю машинки, пинаю мячик, собираю пирамидки и конструктор. 

Владимир Сивак, 20 января:
— Я веселый и жизнерадостный ребенок. Мне лишь бы посмеяться. Имя мне выбрал 
папа, которого тоже зовут Владимир, а мама с ним согласилась. Двойные имена — се-
мейная традиция. Да еще и друзья родителей как-то пожелали им, чтобы в семье росли 
маленькие Вованчики. Папе эта мысль запала в голову. Дома меня зовут Вован или 
Вовка. Я люблю играть с животными, детьми, взрослыми — я контактный человек. Мои 
любимые игрушки — машинки. Как увижу их, сразу «газую»: «джу-у». На аппетит не 
жалуюсь, ем все, что дают: супы, каши. В последнее время я отказываюсь есть своей 
детской ложкой, только взрослой. Говорить я умею «мама», «папа», «надо», «бух» (это мое 
любимое слово, если я его произнес, значит, обязательно сделаю «бух»). Ножками само-
стоятельно ходить пока учусь. Зубов у меня два. Умею показывать ручками фонарики, 
надевать на штырьки фигурки, собирать пирамидки. Не так давно начал играть юлой. 
Если меня держать за ручку, пинаю мячик. Если слышу музыку, начинаю качать головой. 

Роберт Девин, 4 января:
— Я очень настойчивый мальчик. Когда родился, я полностью занял все пространство в 
доме и время родителей. Все подчиняются моей воле и выполняют мои приказы. Но зато, 
несмотря на возраст, я уже научился договариваться. Имя мне мама с папой выбирали 
вместе. Отчество у меня — Никитович, хотя по правилам все пишут Никитич. Особого 
написания добились родители. Ласково меня зовут Робертушка или Роберт Никитович. 
Я обожаю купаться, люблю воду. Любимая игрушка — мячик. Я его грызу, катаю и 
кидаю. Я люблю все ото всюду доставать. Например, посуду. Потом, правда, обратно 
убираю. Но больше мне нравится доставать вещи, чем убирать их. Кушать люблю гречку 
и тыкву. В последнее время стал охотно есть макароны. Любовь к итальянской кухне 
мне привил папа. Ножками ходить я начал сразу, как мне исполнился годик. Говорить 
я умею «мама» и «тятя» (мама уверена, что это значит «папа»). Зубов у меня восемь. 

Газета «Городские вести» дарит вам подарок — фотографию маленького 
именинника в февральском номере газеты и всю фотосессию на сайте 
www.gorodskievesti.ru. Ждем вас 9 февраля, в пятницу,  в интерьерной 
фотостудии LOVE, по адресу:  г. Первоуральск, 3 км Московского шоссе,  в 
3-этажном офисном здании на территории автотранспортного предприятия 
№8 с 10:00 до 11:00.

НАШИ ДЕТИ
Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306
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НАШЕ ЗДОРОВЬЕ
Сбросить всё
После новогодних каникул приходится приводить свой вес в норму
Даже тот, кто следит за своим весом и придерживается правильного питания, не позволяя себе лишней пироженки или конфетки, в праздничные дни напозволял себе лишнего. А после 

майонезных салатиков и калорийных десертов невероятно трудно вернуться к полезной пище. Чтобы соскочить с майонезных рельсов, необходимо приложить колоссальные усилия. 

«Городские вести» собрали самые оптимальные рекомендации, которые помогут вам встать на путь правильного питания.

Использована информация с vk.com/recipes40kg и vk.com/40kg

Реклама (16+)

ул. Береговая, 42.  Тел. (3439) 66-45-55,             
8-922-277-05-77

Терапия, ортопедия, рентгендиагностика, 
неотложная помощь при острой зубной 
боли. Индивидуальный подход. Скидка 15% 
на ультразвуковую чистку зубов. Акция 
действует до 31.01.2018 г.

ул. Ватутина, 10 
тел. (3439) 66-71-11, 

8-922-615-48-64                        www. 
дента-люкс.com

Все виды стоматологических услуг.                                                       
В утренние часы с 9.00 до 12.00 скидка 
10%. Скидка пенсионерам и студентам. 
Без % рассрочка платежа на 
протезирование. 

ул. Физкультурников, 5,
(напротив ДЦ «7 звезд») 

Тел.: (3439) 64-94-99, 
8 (922) 617-79-31

evrodent-stom.ru

Ультразвуковая чистка зубов 
за 2000 руб. + страза в подарок
Срок акции — до 31 января 2018 года. 

Рассрочка до 1 года. Скидка 10% 
пенсионерам

ул. Трубников, 24.       Тел. 8 (3439) 66-62-
00,          8-922-291-17-72

Терапия, ортопедия. Современное 
оборудование, рентгендиагностика, 
опытные специалисты, 
разумные цены. Осмотр и консультация — 
БЕСПЛАТНО. Скидка 20% на 
ультразвуковую чистку зубов. Акция 
действует до 31.01.2018 г.
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Начните с малого

Начните с разгрузочных дней. Про-
держаться один-два дня в неделю без 
вкусных вредностей достаточно легко. 
Выбирайте продукты для разгрузки по 
вкусу:

ЯБЛОЧНЫЙ РАЗГРУЗОЧНЫЙ ДЕНЬ. 
1,5-2 кг свежих яблок, свежевыжатый 
яблочный сок без сахара.

ТВОРОЖНЫЙ РАЗГРУЗОЧНЫЙ ДЕНЬ. 
500-600 г обезжиренного творога, 100 г 
нежирной сметаны, 2 стакана зеленого 
чая или отвара шиповника без сахара.

ГРЕЧНЕВЫЙ РАЗГРУЗОЧНЫЙ ДЕНЬ. 
800 г отварной гречки без сахара и мас-
ла, чай или отвар шиповника без сахара.

ОГУРЕЧНЫЙ РАЗГРУЗОЧНЫЙ ДЕНЬ. 1,5 
кг свежих огурцов, немного зелени, зе-
леный чай, вода. Без соли. 

КЕФИРНЫЙ РАЗГРУЗОЧНЫЙ ДЕНЬ. 2 л 
кефира без сахара.

РИСОВЫЙ РАЗГРУЗОЧНЫЙ ДЕНЬ. 400 
г риса, отваренного без соли, отварная 
морковь, отвар шиповника или чай без 
сахара.

В течение разгрузочного дня необ-
ходимо пить не менее 2,5 литра воды. 
Дневной рацион следует разделить на 
4-5 частей и употреблять через равные 
промежутки времени. Перед днем «Х» 
и после него не следует нагружать же-
лудок. 

На недельку

Если вы чувствуете, что готовы взять 
себя в руки на целую неделю, вот вам 
примерное меню на 1200 ккал, которое 
можно использовать в качестве недель-
ной разгрузки (но не дольше). 

08:00 — овсянка на молоке, кофе
11:00 — молочно-банановый коктейль
13:00 — индейка/куриная грудка 

(можно отварить, приготовить на гри-
ле или запечь) с овощами (свежими, в 
виде салата, тушеными, запеченными), 
зеленый чай

16:00 — яблоко и стакан кефира
19:00 — творог/натуральный йогурт, 

зеленый чай
И, КОНЕЧНО, 2-2,5 ЛИТРА ВОДЫ В ТЕЧЕ-
НИЕ ДНЯ. 

Без пищевых ограничений

Если отказаться от калорийностей вам 
пока не под силу, попробуйте воспользо-
ваться этими советами:

1. Заварите себе 300 мл крепкого ко-
фе (растворимый не подходит), добавь-
те в него побольше корицы, ванилина 
и красного перца. Считается, что такой 
напиток ускоряет метаболизм. Однако 
не пейте слишком много этой смеси — 
помните о здоровье.

2. Съедайте по половинке грейпфру-
та перед каждым приемом пищи. Грейп-
фрут — один из самых эффективных 
сжигателей жира.

3. Налейте в чашку 200 мл горячей во-
ды, насыпьте туда корицы. Оставьте на 
полчаса остывать. В уже холодную жид-
кость добавьте мед. Полчашки выпейте 
сразу перед сном, а оставшуюся полови-
ну — натощак с утра.

4. Выпивайте по два стакана чистой 
воды за 10-15 минут до еды. Это сильно 

ускоряет метаболизм, помогает пище 
правильно перевариваться, не откла-
дываясь в жир.

5. Жуйте каждый кусочек не менее 
50-ти раз. «Еду надо пить, напитки на-
до есть» — считают буддийские монахи. 

Для иммунитета и стройности 

Считается, что имбирный чай обладает 
рядом замечательных свойств: ускоряет 
обменные процессы, способствует улуч-
шению пищеварения и кровообращения, 
наполняет организм необходимыми 
витаминами, микроэлементами и ами-
нокислотами. 

КАК ПРИГОТОВИТЬ: измельчить 20 г 
имбиря, залить полутора литрами ки-
пятка, добавить немного лимонного со-
ка и чайную ложку меда. По желанию 
в эту смесь можно добавить щепотку 
перца. 

При похудении имбирный чай зали-
вают в термос. В течение дня нужно вы-
пить не менее 1,5 литров этого напитка 
по следующей схеме: 

 1 стакан утром, как только встали 
с постели; 

 между приемами пищи, небольши-
ми глотками; 

 один стакан перед сном. 

При этом, чтобы был похудательный 
эффект, стоит соблюдать пятиразовый 
прием пищи, сократить мучное, слад-
кое и жирное. 

Фото с сайта zhivotbolit.ruФото с сайта gipertonia03.ru

Фото с сайта milanodavai.ru

Фото с сайта polzateka.ru
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НЕДВИЖИМОСТЬ

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

 2-комн., ул. Вайнера, 53б, 43 кв.м., 9/9 
этаж. Большая лоджия, приборы учета, 
пластиковые окна. Требует косметиче-
ского ремонта. Собственник. Рассмотрю 
обмен на 1-комн. кв-ру в черте города. 
Торг. Ц. 1700 т.р. Тел. 8 (904) 542-16-47

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

 3-комн., ул. Ленина, 35, 3/9 этаж. Ц. 
2100 т.р. Тел. 8 (904) 168-80-13

 3-комн., ул. Строителей, 42а, 53 кв.м., 
5/5 этаж. С/у раздельный, приборы учета, 
трубы поменяны. Тел. 8 (922) 229-61-00

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

 Участок, 8,5 сотки, к/с №49, р-он 
Парка. Кирпичный 2-этажный дом, баня 
с отделкой пристроена к дому. Скважина, 
4 теплицы. Торг. Ц. 1500 т.р. Тел. 8 (912) 
675-61-33, Тамара Николаевна

 участок 4 сотки, к/с №43, летний дом, 
овощная яма, теплица, насаждения. Ц. 200 
т.р. Тел. 8 (922) 138-66-03

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

 Гараж капитальный, 26 кв.м., центр, 
отопление, вентиляция, свет, ямы. Или 
сдам в аренду. Тел. 8 (922) 224-34-26

 гаражный бокс, 2-ой уровень, 18,5 
кв.м., ул. Данилова, 4, освещение, венти-
ляция, овощная и смотровая ямы. Уте-
пленный, обшит. Собственник. Тел. 8 (922) 
107-34-32, 8 (922) 184-69-79

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 2-комн., ул. Советская, 15, 3/5 этаж. 
Холодильник, ТВ, 2 кровати. Ц. 11 т.р./
мес. + свет и вода. Тел. 8 (904) 168-80-13

 СНИМУ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 Русская семья купит или снимет дом 
в глухой деревне, на длительный срок, в 
живописном месте. В любом направлении 
от Екатеринбурга до 130 км. Рассмо-
трим любые предложения. Тел. 8 (909) 
720-76-33

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

 ВАЗ-2112, 03 г.в., цвет темно-зеленый, 

музыка, сигнализация, стеклоподъемники, 

чехлы, литые диски, зимняя резина R-14, 

отличное состояние. Цена договорная. Тел. 

8 (902) 263-67-62

 ВАЗ-2114, 07 г.в, отличное состояние, 

небитый, зимняя резина, цвет серебри-

стый, ухожен. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ВАЗ-2115, 04 г.в., музыка, сигнали-

зация, чехлы, литые диски, тонировка, 

цвет «темно-серый металлик», отличное 

состояние. Тел. 8 (902) 263-67-62

 Лада Калина, 10 г.в., без аварий, АБС, 

Airbag, кондиционер, ГУР, ЭСП, централь-

ный замок, музыка. Цена 215 т.р. Тел. 8 

(922) 214-14-35

 Лада Калина, 12 г.в., универсал, от-

личное состояние. Тел. 8 (922) 221-54-15

 Лада Калина, цвет серебристый, в хо-

рошем состоянии. Тел. 8 (922) 177-38-27

 Нива-21214, 05 г.в., цвет зеленый, 

хорошее состояние, багажник. Цена 170 

т.р. Тел. 8 (904) 541-18-96

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

 Citroen C4, 10 г.в., хэтчбек, дв. 1,6, 120 

л.с., автомат, в хорошем состоянии. Цена 

350 т.р. Тел. 8 (950) 653-37-78

 Geely MK, 12 г.в., пробег 19 т.км, 

кондиционер, стеклоподъемники, подо-

грев передних сидений, сигнализация с 

автозапуском, видеомагнитола с Bluetooth, 

резина зима/лето, ABS, ТО пройден. Цена 

250 т.р. Тел. 8 (912) 215-62-80

 Hyundai Accent, 05 г.в. Недорого. Тел. 

8 (902) 877-79-98

 Hyundai Elantra, 04 г.в., 3 пок., рестай-

линг, 1,6 л, 105 л.с., пробег 230 т.км, цвет 

«серебристый металлик», Webasto, сабву-

фер. Цена 230 т.р. Тел. 8 (922) 125-62-52

 Hyundai Solaris, декабрь 16 г.в., цвет 

синий, на гарантии, один хозяин, автоза-

пуск, две подушки, музыка, стеклоподъ-

емники, защита, автомат, кондиционер. В 

подарок — комплект летней резины. ТО 

январь 2018 г. Цена 680 т.р. Торг. Тел. 8 

(904) 541-18-96

 Nissan Tiida, 08 г.в., небитый, некра-

шеный, отличное состояние, кондиционер, 

ЭСП, ухоженный. Цена договорная. Или 

обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

 Renault Logan, 08 г.в., цвет черный, 

без аварий, АБС, Airbag, ГУР, кондиционер, 

ЭСП, центральный замок, музыка. Цена 

245 т.р. Тел. 8 (922) 124-88-33

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

 Foton-будка, 4 т. Обмен на авто, ком-
нату. Тел. 8 (953) 051-19-13

 2-рядная картофелекопалка КСТ-1,4. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 4-рядная картофелесажалка КСМ-4А. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 вилы от кары. Тел. 8 (902) 269-05-87

 грабли ГВК-6, косилка КС-2,1, карто-

фелеуборочный комбайн КПК-3. Тел. 8 

(902) 269-05-87

 картофелеуборочный комбайн ККУ-2 

и КПК-2. Тел. 8 (950) 195-51-72

 конная косилка. Тел. 8 (950) 195-51-72

 косилка КС-2,1 для Т-16. Тел. 8 (902) 

269-05-87

 культиватор пружинчатый с боронами, 

марка КПС-4, культиватор стрельчатый. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 подъемник от кары. Тел. 8 (902) 269-

05-87, 8 (912) 689-92-81

 пресс-подборщик «Кыргызстан». Тел. 

8 (902) 269-05-87

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

 Комплект сцепления на Daewoo Matiz, 
б/у, х/с. Ц. 500 р. Тел. 8 (909) 013-15-01

 двигатель Nissan Tiida, печки, ото-

питель, моторчик. Тел. 8 (908) 909-91-66

 диски Mazda-3, Toyota Corolla. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 диски R-13. Или меняю на диски R-15, 

16. Тел. 8 (908) 909-91-66

 домкрат, 3-5 т. Тел. 8 (908) 909-91-66

 задняя левая дверь и мобилайзер Opel 

Astra, недорого. Тел. 8 (902) 263-67-62

 запчасти ВАЗ-09-10. Тел. 8 (922) 

298-95-32

 запчасти ВАЗ-2110, 2109, двери ВАЗ-

2110, передние и задние фары ВАЗ-2109, 

задние правые двери Daewoo Nexia. Тел. 

8 (902) 263-67-62

 запчасти на передний привод, рас-

ходники, переднее правое крыло, задние 

правые двери, левые двери, правая перед-

няя дверь и крыло на ВАЗ-2110. Передние 

фары, рейка, стекла на ВАЗ-2109. Правая 

задняя дверь и переднее правое крыло 

Daewoo Nexia. Тел. 8 (908) 909-91-66

 зимняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 зимняя шипованная резина R-13, 14, 

15, 16, на дисках, комплекты по 4 шт. 

Тел. 8 (908) 909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 книга по а/м Ford Focus-1, цена 500 

р. Тел. 8 (922) 206-32-84

 коврики для а/м Duster. Тел. 8 (922) 

206-32-84

 козырек Vision Visor для авто, новый, 

в упаковке. Тел. 8 (982) 630-91-57

 летняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16. Тел. 8 (950) 199-74-16

 новая зимняя резина с дисками. Тел. 

8 (912) 267-95-45

 передняя ступица Nissan Tiida. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 правое переднее крыло на «классику». 

Тел. 8 (950) 557-76-61

 сабвуфер. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

 Косилка сегментная, ширина 1,6 м. 
Подходит для тракторов мощностью от 
12 л.с. О/с. Тел. 8 (908) 901-92-15

 большой гидравлический 2-3-тонный 

домкрат на колесах. Тел. 8 (922) 298-95-32

 домкрат гидравлический 2-3 тонный, 

на колесах. Тел. 8 (908) 909-91-66

 кардан от мотоцикла М-63, М-72. Тел. 

8 (919) 390-34-06

 любые аккумуляторы, б/у. Тел. 8 (908) 

909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

 цилиндр глушителя для «Восход-3М». 

Тел. 8 (922) 118-98-90

 ПОКУПКА  АВТО/МОТО

 Автомобиль в любом состоянии. Доро-
го. Выезд специалиста. Выкуп кредитных 
авто. Тел. 8 (909) 703-46-85

 автомобиль целый/битый/кредитный 
по максимальной цене. Тел. 8 (902)262-
69-29

 автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

 автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

 автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

 автомобиль. Тел. 8 (950) 199-74-16

 сельхозтехника, трактор Т-25/Т-16. 

Тел. 8 (912) 689-92-81

 скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 (908) 

909-91-66

 УСЛУГИ

 Тамада-диджей. Тел. 8 (919) 382-
72-73

 срубы любой сложности, монтаж, 
комплектация, мох, джут. Тел. 8 (912) 
606-68-69, 8 (982) 638-49-69

ПРИМУ В ДАР

 Любую старую неисправную аппа-
ратуру и бытовую технику. Тел. 8 (919) 
372-01-02

 ВАКАНСИИ

 ООО «ПрофТехПерсонал» требуют-
ся рабочие, з/п от 25 т.р. Тел. 8 (922) 
140-88-55

 ООО «ТК «Транс-Вектор», в транс-
портную компанию требуются водители 
категории «С,Е», на еврофуры Екб-Мск, 
Екб-Спб. Тел. (343) 213-20-30, 8 (904) 
542-54-03

 ПРОДАЖА

 Шифоньер, шкаф-купе, сервант-горка, 
угловой стеллаж-этажерка, 2 плательных 
шкафа, современный дизайн. Тел. 8(904) 
542-16-47

Подай частное  

объявление  

в «Городких  

вестях»  

бесплатно —  

выход в «Штуке»  

в подарок!   

Тел. 64-82-32
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Ответы на сканворд в №1

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  Андромеда. Талисман. Псарь. Типун. Гопак. Вена. Талон. Лава. Кавалер. 
Прорыв. Потоп. Фабрика. Проем. Пики. Ковыль. Свора. Томат. Тост. Рост. Стимул. Резак. Сурок. 
Ботва. Модерато. Трата. Дупло. Ромб. Размен. Ребус. Авокадо. Пегас. Свиток. Горло. Оксид. 
Досуг. Клоп. Рекрут. Гамма. Рада. Отвар. Мусс. Туес. Экзамен. Кафе. Кивер. Сигара. Пила. 
Редут. Стол. Ратуша. Лифт. Порез. Дар. Калан. Опак. Макака. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Пародист. Треба. Припев. Пистолет. Акула. Обод. Ратин. Тромб. Укор. Место. 
Пиастр. Гуру. Творог. Скопа. Фимиам. Силок. Балка. Битум. Вол. Терем. Олово. Ураза. Копье. 
Арена. Ссуда. Шпагат. Актер. Долг. Ишак. Зарок. Ангара. Нота. Пыл. Врата. Арфа. Оковы. 
Козни. Мэр. Руль. Кенар. Драка. Выпь. Степ. Массив. Лавр. Турне. Крап. Пенал. Опора. Гурами. 
Драгун. Вече. Сотка. Удел. Навар. Метка. Сутана.

Реклама (16+)

Лиц. ЛО-66-01-004869 от 10.08.2017 г.

Собаки-улыбаки ждут вас в редакции 
«Городских вестей»
Мы все еще готовы поделиться календарями с символом наступившего года

Символом наступившего 2018-ого года стала Собака. 
Для того, чтобы стать обладателем отличного по-

дарка, нужно просто прийти в редакцию «Городских 
вестей» по адресу: проспект Космонавтов, 15 (с 9:00 до 
18:00) — и купить календарь. Получите радость от со-
бак-улыбак на весь год.

Не затягивайте и приходите — календарей не так 
много. Ждем.

Фото Анны Неволиной

Гадать можно не только в ночь перед Рождеством, но и на Крещение.

Ф
от

о 
не

де
ли
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НАШ СПОРТ

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

8 (953) 384-00-00
РЕМОНТ
• ХОЛОДИЛЬНИКОВ • НОУТБУКОВ
• СТИРАЛЬНЫХ МАШИН

Выезд мастера на дом

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ

Реклама (16+)

Собор нашей спортивной любви
ВИКТОР МОХОВ, первоуралец

Ноу-хау мирового масштаба
— Все в мире связано. Физкультура и спорт 
— также в круговороте. Каждый третий 
житель нашего округа причастен к этому 
— это в официальных цифрах (!) — отрадно. 
Я просто знаю — нас больше. Не все — на-
показ в организационном порядке. Разве не 
физкультурники наши «садисты», как мы 
ласково называем своих родственников, 
которые все свободное от сна, основной 
работы и других забот время проводят в 
садах и огородах? Ни одному спортсмену, 
не говоря уже о физкультурниках, что при-
ходят позаниматься после трудового дня 
или в выходные, не снилось делать столько 
наклонов и других физических движений.

Этой цифре очень поспособствовала обще-
ственная (надо заметить!) организация «Город 
чемпионов» — ноу-хау мирового масштаба. 
Однажды побывал на одном из праздников 
—именно так, потому что ребята проводят не 
просто соревнования, был поражен игре фут-
больным мячом в «квадрате» — никогда ни-
чего не слышал про такую игру. На будущее 
подкинул им еще одну разновидность игр с 
футбольным мячом — бильярд, они о ней не 
слышали и приняли к сведению.

Разбрасывал, как котят
Наше поколение всегда играло на улице в боль-
шой футбол. Народу хватало с запасом — всех 
отпускали погулять — не боялись. Помнится, 
одно из полей — мальчишек с улицы Орджони-
кидзе — располагалось на месте сегодняшнего 
Мемориала Славы у первых кладбищенских 
ворот. С будущим чемпионом мира Васили-
ем Колотовым я боролся еще пацаном — мы 
толпой на него налетали, а он разбрасывал 
нас, как котят. Не знал еще о совеем будущем. 

Не дай бог опять 
упустим момент
Остальную часть моего повествования по-
свящаю еще одной стороне широчайшего 
понятия о физической культуре и спорте. 

Давно пришло время, когда без современ-
ных спортивных сооружений нет смысла 
мечтать о высших мировых достижениях. 
Нашему городу повезло — его брендом яв-
ляется команда «Уральский трубник» — ко-
манда по хоккею с мячом с 80-летней исто-
рией. 

Каждый год мы «долбим» об искусствен-
ном поле для русского хоккея. Веление вре-
мени. Был сделан первый шаг — с десяток 
лет назад построена дренажная система. 
Сам наблюдал почти ежедневно — жил ря-
дом на улице Физкультурников. Помнится, 
приехали специалисты протянуть пласт-
массовые трубы для охлаждения воды на 
покрывале будущей арены. Целую неделю 
ждали указаний, загорая на трибуне. Оказа-
лось, что компрессоров не будет. Интересно 
сейчас — пригодны ли труды, что были вло-
жены, ведь времени прошло немало. 

Не далее как в прошлом году принято ре-
шение — строить крытый Ледовый стади-
он. Даже президент вмешался. Не дай бог 
опять упустим момент — новые техноло-
гии предоставляют возможность строить 
на воздушной подушке, а мы не успеем и 
со второй стадией.

Так уже не строят
«Вечерний Первоуральск» пишет о начатой 
работе по проектно-сметной документации, 
во что не верится. Идут потуги пристроить 
к нам иностранный проект или что-то от-
ечественное из так называемых типовых. 
Самое страшное в том, как сторонники 
утопий хотят повторить ошибки, вошедшие 
в историю на других местах. Это — желание 
поймать двух зайцев с двумя ушами — поле 
для хоккеистов и беговая дорожка для 
конькобежцев. Два вида спорта на одной 
арене? Так уже не строят.

Не хотелось бы вместо Ледового двор-
ца иметь обычный сарай. Город достоин 
арены — собора, места духовного объеди-
нения в любви к русскому хоккею. Имен-
но он является нашим флагманом. Будем 
держать марку спортивного города.  

Рэпер MC RUSSEL записал 
трек о Городе чемпионов 
Над композицией автор трудился три месяца

Рэпер Расиль Ахматов, работающий 

под сценическим именем MC RUSSEL, 

написал трек о своем родном городе 

Первоуральске. Песня посвящена не 

только чемпионам города, которые 

отстаивают честь Первоуральска на 

различных соревнованиях, но и просто 

горожанам, которые придерживаются 

здорового образа жизни. 

— Я вижу, что наш город развивается в 
лучшую сторону. У горожан растет инте-
рес к спорту. Это круто! Большой вклад 
в развитие спорта сделала организация 
«Первоуральск — город чемпионов». Я 
решил написать об этом песню. У меня 
записано пока восемь треков, и это, 
пожалуй, лучший из них. Я готовил 
песню три месяца — это долго, но мне 
очень хотелось, чтобы получилось все 
красиво, — говорит Расиль Ахматов. 

Сначала музыкант написал слова, 

потом придумал мелодию и аранжи-
ровку. С готовым продуктом Расиль 
Ахматов обратился к организации 
«Первоуральск — город чемпионов». 
Активисты идею рэпера поддержали, 
теперь этот трек будет играть на ме-
роприятиях, которые проводит орга-
низация. 

— Хип-хоп — это одна из самых 
популярных музыкальных культур, 
нам приятно, что молодежь реагиру-
ет таким образом на развитие спорта 
в Первоуральске. Музыка — это мощ-
ный канал коммуникации, — отме-
тил активист организации «Перво-
уральск — город чемпионов» Антон 
Баталов. 

Пока есть только песня, но в пер-
спективе Расиль Ахматов хочет запи-
сать и клип, чтобы как можно больше 
людей увидели, какими спортсмена-
ми славится Первоуральск.

Фото предоставлено организацией «Первоуральск — город Чемпионов»

Надоел сплошной негатив?
Cообщи о том хорошем, что произошло 
рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0


